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Atendimento ao cliente

Dois homens – um sus-
peito de ser “gerente” do
tráfico e outro, de ser
“olheiro” do ponto de ven-
da de entorpecentes foram
presos durante ação da
Polícia Civil no bairro
Dom Bosco, em Volta Re-
donda. Com o suposto ge-

Polícia Civil prende suposto
‘gerente’ do tráfico no Dom Bosco

Um suspeito de ser ‘olheiro’ do movimento também foi detido na ação
rente foi apreendida uma
pistola calibre .40 com 
kit rajada, uma pequena
quantidade de maconha e
R$ 400.  Já com o outro
suspeito, foram encontra-
dos quatro rádios e uma
balança de precisão.
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Dezenove municípios, entre eles Angra dos
Reis, Barra Mansa e Volta Redonda receberam
nesta segunda-feira (24) doses da vacina da Pfi-
zer contra a Covid-19. As doses serão usadas
para primeira aplicação. A definição desta estra-

COVID-19

Doses da vacina da Pfizer
chegam a VR, BM e Angra

tégia aconteceu conforme deliberação da Comis-
são Intergestores Bipartite (CIB) e após pactua-
ção com o Conselho de Secretarias Municipais
de Saúde (Cosems).
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Vacina da Pfizer chega a Barra Mansa

Foto: Paulo Dimas

O plano de melhorias
no trânsito de Volta Re-
donda foi apresentado às
Secretarias envolvidas
nas obras durante uma
reunião técnica realiza-
da na manhã desta se-
gunda-feira (24), no gabi-
nete do prefeito Antônio
Francisco Neto. O proje-
to, orçado em R$ 90 mi-
lhões, foi aprovado e
terá investimento do Go-
verno do Estado. Os tra-
balhos serão divididos

Agentes da Fiscalização
de Postura da prefeitura de
Barra Mansa interditaram,
no último fim de semana,
um bar localizado na Rua
Alagoas, no bairro Getúlio
Vargas. Os fiscais afirma-
ram que o estabelecimento
não tinha alvará de funcio-
namento e estava com aten-
dimento aos consumidores
acima da capacidade per-

Reunião discute obras
previstas em convênio
com governo estadual

em três etapas e serão
coordenados pelo Poder
Público Municipal. As li-
citações de todas as fa-
ses devem ocorrer simul-
taneamente, dentro de
um mês. As intervenções
serão a maior obra pú-
blica de infraestrutura e
mobilidade urbana que a
cidade já recebeu. A pre-
visão é de que os servi-
ços sejam concluídos em
torno de 18 meses.
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mitida pelo decreto nº
10.264/2021. Em Volta Re-
donda, a força-tarefa que
fiscaliza as medidas de
combate à pandemia inter-
ditou três estabelecimentos
comerciais entre quinta-fei-
ra e domingo, além de dis-
persarem uma aglomeração
e encerrarem uma festa
clandestina.
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BARRA MANSA E VOLTA REDONDA

Fiscais interditam bares e boate por
descumprirem decretos contra Covid-19

Um incêndio atingiu o Quiosque do Fritz, anexo ao restaurante que leva o
mesmo nome,  na avenida das Mangueiras, no Centro de Penedo, na manhã

desta segunda-feira, 24. A informação é da assessoria de Imprensa da
Prefeitura de Itatiaia. O Corpo de Bombeiros foi chamado por volta das sete
da manhã. Uma equipe do 23º GBM, de Resende, foi ao local e o incêndio

foi apagado. Não há informações de vítimas.

BARRA MANSA

Prefeito
homologa
resultado

de concurso
realizado
em 2020
O prefeito de Barra

Mansa, Rodrigo Drable
(DEM), assinou na tarde
desta segunda-feira (24),
documento homologando
o resultado do Concurso
Público realizado pela
Prefeitura, no dia 22 de
novembro de 2020. Rodri-
go desejou sucesso aos
novos servidores. “Espe-
ro que tenham uma ex-
periência muito positiva
à frente da nova função
e que tragam no coração
o desejo de se dedicar ao
crescimento e desenvol-
vimento da nossa cida-
de”, destacou. Os aprova-
dos serão convocados, se-
gundo informações do
secretário de Adminis-
tração, conforme a ca-
rência do município.
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Barra Mansa

O prefeito de Barra
Mansa, Rodrigo Drable
(DEM), homologou na tarde
desta segunda-feira (24), o
resultado do Concurso Pú-
blico realizado pela Prefei-
tura, no dia 22 de novem-
bro de 2020. A assinatura
do documento ocorreu no
Parque Municipal Natural
de Saudade, nas presenças
dos secretários de Adminis-
tração, Gabriel Ramos Re-
sende, e de Planejamento
Urbano, Eros dos Santos, e
dos vereadores Jefferson
Mamede e Paulo Sandro.

Rodrigo desejou sucesso
aos novos servidores. “Es-
pero que tenham uma expe-
riência muito positiva à
frente da nova função e que

Barra Mansa

A falta de uma agência
da Receita Federal e o fe-
chamento do posto de
atendimento do INSS, em
Barra Mansa têm causado
problemas e dificultado a
vida de quem precisa pas-
sar por perícia ou resol-
ver situações cadastrais.
Preocupado com essa difi-
culdade que a população
tem enfrentado, o deputa-
do federal Delegado Anto-
nio Furtado se colocou à
disposição para ajudar na
retomada desses atendi-
mentos em Barra Mansa.
O compromisso foi firma-
do durante reunião na
Associação Comercial, In-
dustrial, Agropastoril e
Prestadora de Serviço de
Barra Mansa (Aciap-BM)
com o presidente, Ma-
theus Gattás Alves da Sil-
va, o vice-presidente, Ta-
deu D’arc, os diretores

Rodrigo Drable homologa resultado
do concurso público realizado em  2020

Aprovados serão convocados de acordo com as necessidades da administração municipal

tragam no coração o desejo
de se dedicar ao crescimen-
to e desenvolvimento da
nossa cidade”, destacou.

Os aprovados serão con-
vocados, segundo informa-
ções do secretário de Admi-
nistração, conforme a ca-
rência do município. “O
concurso vai preencher
1.081 vagas, mediante a ne-
cessidade de preenchimen-
to do nosso quadro de fun-
cionários. Em razão da
pandemia da Covid-19, al-
gumas convocações não se-
rão feitas de imediato ten-
do em visto a diminuição
das demandas de serviços”,
destacou Gabriel Resende.

O vereador Jefferson
Mamede disse da sua satis-
fação em acompanhar o
processo seletivo. “Barra

Mansa teve em sua história
recente, um concurso fictí-
cio, que prejudicou os can-
didatos e a própria admi-
nistração pública. É muito
bom verificar a seriedade e
a condução desse processo
realizado na atual gestão”.

Já o vereador Paulo
Sandro parabenizou o pre-
feito Rodrigo Drable pela li-
sura do concurso e a gera-
ção de novas oportunidades
de emprego.

O concurso público de
Barra Mansa teve como ban-
ca organizadora o Instituto
Acesso e tem validade de
dois anos, podendo ser pror-
rogado por mais dois anos.
O termo de homologação
será devidamente publicado
no Boletim Oficial do Muni-
cípio nesta terça-feira, dia 25. Rodrigo Drable homologa resultado de concurso em Barra Mansa

Chico de Assis – PMBM

Antônio Furtado pretende trazer para
Barra Mansa agências do INSS e Receita Federal

Manoel Duarte e Rodrigo
Araujo, além dos vereado-
res Luciana Alves, Casé e
Paulo da Gráfica.

– Barra Mansa merece
ter uma agência da Recei-
ta Federal e precisa ter o
posto de atendimento do
INSS reaberto. Infelizmen-
te, a pandemia tem gera-
do um grande problema
para os serviços públicos.
Muitos funcionários pre-
cisaram ser afastados dos
serviços por terem mais
de 60 anos ou comorbida-
des. Isso afeta, diretamen-
te, os setores que prestam
atendimento à população.
Ainda assim, não é justi-
ficativa para as pessoas,
que necessitam de atendi-
mento, serem prejudica-
das. Já estou em conversa
com os assessores e a su-
perintendência do INSS
para resolver mos esse
problema – afirmou o de-
putado.

Para a abertura da
agência da Receita Federal
na cidade, o deputado fe-
deral Delegado Antonio
Furtado esclareceu que, de
acordo com a superinten-
dência do órgão federal,
uma das possibilidades se-
ria uma parceria com a
prefeitura, que cederia o
espaço físico para abrigar
a estrutura da Receita.

– Estamos empenhados
em facilitar a negociação
para termos a agência da
Receita Federal em Barra
Mansa. Estou me compro-
metendo a falar com o
prefeito e analisar mos
uma maneira de viabili-
zar isso – declarou o vere-
ador Paulo da Gráfica,
que também teve o apoio
dos vereadores Casé e Lu-
ciana Alves.

Essa foi uma primeira
reunião para esclarecer
as necessidades e, agora,
continuam as tentativas

de encontrar soluções
para que os serviços pos-
sam ser realizados o
quanto antes em Barra
Mansa, com a abertura e
reabertura dos postos de
atendimento.

– Agradecemos o empe-
nho do deputado Furtado
em já buscar informações
e marcar conversas com
os responsáveis para tra-
zer uma resposta para a
nossa entidade. Precisa-

mos que esses problemas
sejam resolvidos. Agora
sabemos que podemos
contar com nosso deputa-
do federal para nos aju-
dar – declarou o presiden-
te da Aciap.

Antonio Furtado conversa com diretores da Aciap-BM sobre busca de órgãos federais para a cidade

Assessoria de Imprensa

Gaudêncio Torquato

A humanidade vive às
margens de um dilema:
resgatar os paradigmas da
ciência, da razão, do hu-
manismo ou derrubar os
ideais do Iluminismo, dan-
do impulso aos tribalistas,
com sua visão retrógrada,
postura autoritária, culto
ao passado e desprezo pe-
los avanços proporciona-
dos pelo conhecimento.

Norberto Bobbio, em O
Futuro da Democracia, já
fizera o alerta sobre a era
da insídia, das ciladas, que
se fortalece com as pro-
messas não cumpridas
pela democracia, e aponta
para a necessidade de um
“novo contrato social, ca-
paz de administrar as pai-
xões do indivíduo, regular
e coordenar seus interes-
ses e satisfazer suas neces-
sidades”. Já Steven Pinker

Um novo Iluminismo
argumenta na direção de um
Novo Iluminismo, obra em
que prega a defesa da razão e
da ciência.

O fato é que a sociedade
global está à procura de uma
bússola que indique o rumo
dos ventos que a conduzirão a
uma vida melhor. A credibili-
dade nas instituições desabou.
A harmonia na tríade do Po-
der, arquitetada pelo barão de
Montesquieu, dá lugar a ten-
sões intermitentes, bastando
olhar para o caso brasileiro,
onde o Poder Executivo é refe-
renciado por abuso da caneta,
o Poder Legislativo não cum-
pre a contento suas funções
representativas e o Poder Ju-
diciário é acusado de legislar.

Os pressupostos de igual-
dade, justiça para todos, eleva-
ção da cidadania, transparên-
cia dos governos, combate às
máfias que se formam nos
intestinos da administração
pública e o próprio combate à

violência estão muito aquém
das metas programadas pelos
sistemas democráticos. No
vácuo gerado por deveres e
princípios não cumpridos, flo-
resce o neopopulismo, forma
rasteira de governantes de
todos os calibres adotarem
políticas de agrado das mas-
sas, mesmo que essa vertente
inviabilize no longo prazo o
equilíbrio (administrativo e fi-
nanceiro) do Estado.

Os horizontes do planeta
estão distantes da paz e da
felicidade. Conflitos se multi-
plicam ou se repetem, dispu-
tas por território registram a
mortandade de civis inocen-
tes, entre as quais crianças,
como se vê nas escaramuças
entre Israel e a Faixa de Gaza
(Hamas). Instala-se o paradig-
ma do “puro caos”, como des-
creve Samuel Huntington, em
O Choque das Civilizações: a
quebra da lei e da ordem, Es-
tados fracassados, anarquia

crescente, onda global de cri-
minalidade, imigração e de-
portação, debilitação da fa-
mília, cartéis de drogas, de-
clínio da confiança e da soli-
dariedade.

O panorama é propício
para o reinado de “salvadores
da Pátria”, falsos heróis que
se abastecem da boa-fé e de
réstias de esperança de popu-
lações em estado de miséria.
Ante economias em estado de
refluxo, incapazes de prover a
sustentação de milhões de fa-
mílias, avolumam-se os paco-
tes assistencialistas, criando
eterna dependência dos ha-
bitantes aos governos passa-
geiros ou, como diz o nosso
historiador José Murilo de
Carvalho, instalando uma
“estadania” em contraposi-
ção à cidadania.

Sai governo, entra gover-
no, e o “bolsismo” assistenci-
alista torna-se política de Es-
tado, até porque não interessa

ao maquiavelismo de muitos
governantes a autonomia in-
dividual, a autogestão dos ci-
dadãos na vida pessoal. A de-
pendência ao Estado significa
cooptar as massas com miga-
lhas de pão sobre a mesa, ain-
da mais quando o sofrimento
se expande com as pandemias
que consomem energias de
Nações. E, para agravar a si-
tuação, a competição eleitoral
tem início muito antes do
tempo, desviando recursos
para ações não prioritárias,
desorganizando a administra-
ção e abrindo as filas de pe-
dintes nas cercanias da repre-
sentação política.

Pois é esse retrato que es-
tamos vendo na nossa paisa-
gem. Os mortos pela COVID
19 beiram os 450 mil, devendo
atingir logo mais a casa de
meio milhão. Responsabilida-
des são jogadas de um para
outro. É um jogo de “esconde-
esconde”. O povo clama por

vacinas, a floresta amazô-
nica pede socorro, um mi-
nistro de Estado é acusado
de ajudar as madeireiras, a
imagem internacional do
Brasil vai à lona, e tudo
acontece sob a égide do co-
mando maior do país.

A hora chegou. Ou res-
gatamos a moralidade ou o
país afunda no pântano.
Ou respeitamos a ciência
ou cairemos na vulgarida-
de. Ou voltamos a ser soli-
dários, elevando os valores
do humanismo, ou o nosso
habitat será o da barbárie.
Evitemos a síndrome do
touro - pensar com o cora-
ção e arremeter com a ca-
beça. É hora de cantar um
hino à racionalidade.

Gaudêncio TGaudêncio TGaudêncio TGaudêncio TGaudêncio Torororororquatquatquatquatquatooooo
é jornalista, escritor,

professor titular da USP
e consultor político

Twitter@gaudtorquato



DIÁRIO DO VALE  3TERÇA-FEIRA, 25 DE MAIO DE 2021 POLÍTICA

Volta Redonda

Uma reunião técnica re-
alizada na manhã desta se-
gunda-feira (24), no gabine-
te do prefeito Antonio
Francisco Neto, detalhou o
plano de melhorias no trân-
sito de Volta Redonda às
Secretarias envolvidas nas
obras. O projeto, orçado em
R$ 90 milhões, foi aprovado
e terá investimento do Go-
verno do Estado. Os traba-
lhos serão divididos em
três etapas e serão coorde-
nados pelo Poder Público
Municipal. As licitações de
todas as fases devem ocor-
rer simultaneamente, den-
tro de um mês.

As intervenções serão a
maior obra pública de in-
fraestrutura e mobilidade
urbana que a cidade já re-
cebeu. A previsão é de que
os serviços sejam concluí-
dos em torno de 18 meses.

O bairro Aterrado con-
centrará boa parte das mai-
ores obras, que facilitarão o
acesso às demais regiões do
município. O plano engloba
diversas intervenções, entre
elas as construções de um

Barra Mansa

O deputado estadual
Marcelo Cabeleireiro (DC)
esteve recentemente na
Santa Casa de Misericórdia
de Barra Mansa para co-
nhecer o projeto de reade-
quação do hospital, que
está passando por reforma
para melhor atender os pa-
cientes do SUS. A visita foi
acompanhada pelo secretá-
rio municipal de Saúde,
Sérgio Gomes; pelo diretor
executivo da unidade, Fer-
nando Moreira; e pelo mé-
dico angiologista  Marco
Manarino.

Além de melhorar a es-
trutura externa da Santa
Casa, as obras visam propor-
cionar igualdade no atendi-
mento entre pacientes do
SUS e dos convênios. A en-
trada do pronto-socorro está
sendo completamente revita-
lizada para oferecer mais
acessibilidade e conforto aos
pacientes da rede pública.
Além disso, o atendimento
será otimizado com novos
leitos de UTI e investimento
no setor de alta complexida-
de de cardiologia.

Responsável técnico da
Angiobarra,  Manarino
apresentou as novas insta-
lações do setor. Segundo
ele, pacientes de 27 cidades

Volta Redonda

O vereador Edson
Quinto (PL) afirmou
que acredita ser da
sua própria natureza
de cuidar da preserva-
ção ambiental e garan-
tir leis que comple-
mentam as políticas
públicas nesse sentido.
A ação mais recente
foi um requerimento,
já protocolado na Divi-
são de Expediente da
Câmara Municipal de
Volta Redonda, e apro-
vado pelos seus pares
em sessão Plenária,
quando solicita a cria-
ção de Comissão Espe-
cial Temporária para
analisar, estudar e atu-
alizar o Código Ambi-
ental do Município.

O documento deter-

Secretariado conhece obras  previstas
em convênio com o governo estadual

Ações são para priorizar o transporte público e a interligação de vias;
intervenções serão a maior obra pública desse tipo que Volta Redonda já recebeu

Neto e equipe da prefeitura detalham obras de melhoria do fluxo de trânsito

Secom/PMVR

novo viaduto ligando o
bairro Jardim Amália ao
Aterrado, facilitando a pas-
sagem de caminhões e veí-
culos vindos da BR-393 (Ro-
dovia Lúcio Meira); a cria-
ção de um corredor estru-
tural de transporte público
de 15 quilômetros com a
implantação de faixa exclu-
siva para ônibus; a constru-
ção de 18 quilômetros de ci-
clovias no entorno da Usi-
na Presidente Vargas e li-
gando os bairros Santa
Cruz e Niterói. Este siste-
ma vai interligar as ciclovi-
as já existentes.

Também está prevista a
construção de uma alça no
Viaduto Heitor Leite Fran-
co, levando parte do trânsi-
to para a Avenida do Canal.
Via que também será revi-
talizada, com asfalto e sina-
lização. Ela será interligada
a uma nova ponte sobre o
Rio Paraíba do Sul, que
terá 418 metros, com ciclo-
via. A nova passagem liga-
rá os bairros Aterrado e
Aero Clube, chegando até a
Radial Leste. A ideia é agi-
lizar a chegada ao Fórum
da cidade e à Universidade

Federal Fluminense.
Haverá também a cons-

trução do Viaduto Nossa
Senhora do Amparo, no Ni-
terói – próximo ao Bata-
lhão da Polícia Militar, que
vai aumentar a velocidade
no cruzamento das Aveni-
das Nossa Senhora do Am-
paro e Sávio Gama, além
da recuperação de seis qui-
lômetros de calçada com
acessibilidade.

Modais interligados

Com estas melhorias,
Volta Redonda vai interli-
gar todos os modais: trans-
porte público, ciclovia e cir-
culação a pé; facilitando o
deslocamento entre os seto-
res Norte e Sul da cidade.
O objetivo é facilitar o dia
a dia da população, promo-
vendo o transporte público
e o deslocamento por bici-
cleta ou a pé, reduzindo o
número de carros circulan-
do nas ruas. Da mesma ma-
neira, o projeto busca tam-
bém melhorar a qualidade
do trânsito, retirando o flu-
xo de veículos pesados da
área central da cidade.

Durante a reunião, o se-
cretário municipal de
Transporte e Mobilidade Ur-
bana (STMU), Paulo Baren-
co, frisou que a obra ocorre
em virtude do aumento da
frota e a necessidade de se

melhorar o fluxo de veícu-
los e pedestres na cidade.

Também participaram
do encontro o prefeito An-
tonio Francisco Neto, o se-
cretário de Infraestrutura,
Jerônimo Telles, o presi-

dente do IPPU-VR (Instituto
de Pesquisa e Planejamento
Urbano de Volta Redonda),
Abimailton Pratti da Silva
e representantes da EPD
(Empresa de Processamen-
to de Dados).

Marcelo Cabeleireiro visita obras de ampliação da Santa Casa
são atendidos pela Angio-
barra, incluindo moradores
da capital. “Somos referên-
cia. Pelo sétimo ano conse-
cutivo, fomos o maior pro-
dutor de cirurgias vascula-
res e endovasculares de
alta complexidade do Esta-
do”, frisou o angiologista.

Dados da Secretaria Es-
tadual de Saúde e do Data-
SUS comprovam que, em
2020, foi o hospital que
mais realizou cirurgias vas-
culares em todo Estado do
Rio de Janeiro – ao todo,
185. Somadas às cirurgias
do coração, o número sobe
para quase 1,3 mil/ano – fi-
cando atrás apenas do Ins-
tituto Nacional de Cardiolo-
gia de Laranjeiras, que rea-
lizou aproximadamente 1,4
mil. O novo espaço da Angi-
obarra já está funcionando,
mas estão sendo feitos reto-
ques finais para a inaugura-
ção oficial que deve aconte-
cer no próximo mês. O se-
tor ainda passa a contar
com um Angiógrafo – apa-
relho de raio-x que mostra
todo o sistema vascular do
indivíduo, permitindo detec-
tar doenças como acidente
vascular cerebral (AVC).

O deputado Marcelo Ca-
beleireiro parabenizou ao
prefeito Rodrigo Drable e a
toda equipe pelo excelente

trabalho que vem sendo re-
alizado e se comprometeu a
intermediar uma conversa
com o novo secretário esta-
dual de Saúde, Alexandre
Chieppe, a fim de obter o
credenciamento para que a
Santa Casa possa atuar
também na parte de Neuro-
logia. De acordo com Sér-
gio Gomes, as cirurgias
neurológicas só são feitas
em Itaperuna, na região
Noroeste, que não consegue
absorver toda demanda. “A
partir do segundo semestre
deste ano, começamos a fa-
zer transplante de rim, que
atualmente também só é
feito em Itaperuna”, reve-
lou o secretário.

O deputado também co-
nheceu a UTI respiratória
que passa a contar com
cinco novos leitos já nos
próximos dias. Outros cin-
co estão sendo providencia-
dos. Em uma nova sala pro-
jetada para os pacientes em
espera por cirurgias, com
mais conforto e informa-
ções sobre o andamento
dos procedimentos em tem-
po real, o secretário de saú-
de apresentou o projeto ar-
quitetônico de um novo
Centro Cirúrgico que
aguarda investimento para
ser colocado em prática.

Segundo o diretor Fer-

nando Moreira, as obras de
ampliação do hospital ain-
da contam com novos ba-
nheiros, novas escadas de
emergência e garantem
uma maior acessibilidade
aos pacientes. Essa foi uma
questão observada pelo de-
putado, que foi reeleito
para presidir a Comissão
da Pessoa com Deficiência
da Alerj. “É muito impor-
tante garantir esse direito.
Antes, a entrada do pronto-
socorro era mais difícil e
agora as rampas de acesso
vão facilitar muito para
pessoas com deficiência fí-
sica”, acrescentou Marcelo.

De acordo com a direto-
ria, a previsão é que a par-
te interna do hospital fique
pronta até julho; já a parte
da fachada deve ser entre-
gue em agosto. Atualmente,
a Santa Casa gera aproxi-
madamente 2,2mil empre-
gos entre diretos e diretos,
incluindo uma rede de 300
médicos cadastrados. “Nós
vimos todo o investimento
físico que está sendo feito,
mas é importante destacar
que antes disso, nós investi-
mos na qualificação de pes-
soal”, frisou Fernando. Um
exemplo, foi a contratação
de um profissional de TI
para otimizar o uso de um
sistema avançado que per-

mite acompanhar em tem-
po real a situação de cada
paciente internado, além de
diversas informações im-
portantes para garantir o
fluxo e a melhoria no aten-
dimento.

A Clínica de Endoscopia
Digestiva foi revitalizada e
inaugurada recentemente.
O Laboratório de Análises
Clínicas, que era terceiriza-
do, passa a ser próprio da
Santa Casa e também será
ampliado. Outras obras es-
tão previstas como a cons-
trução de 20 novos leitos de
UTI, a reforma do refeitó-
rio e ampliação da área de
descanso dos profissionais
de saúde, bem como dos
vestiários.

A recepção do SUS está
sendo ampliada e, com isso,
a ala ortopédica foi realoca-
da. Inclusive, outro apoio
solicitado ao deputado foi
para implantação de um
Centro Ortopédico, visto
que atualmente os pacien-
tes do interior do Estado
precisam ir a Paraíba do
Sul. “Certamente vamos
trabalhar em conjunto com
o prefeito Rodrigo Drable e
com o governador Cláudio
Castro para conseguir no-
vos investimentos para a
Santa Casa. Sempre que ve-
nho aqui fico feliz em ver o
quanto o hospital vem cres-
cendo e se tornando refe-
rência para tantos municí-
pios,” finalizou Marcelo.

Marcelo Cabeleireiro ouve explicações sobre melhorias na Santa
Casa de Barra Mansa

Assessoria de Imprensa)

Edson Quinto reafirma compromisso com meio ambiente
mina que sejam convi-
dados para composi-
ção dessa comissão a
secretaria municipal
de Meio Ambiente-
SMMA, o INEA, os
ministérios públicos
Federal e Estadual,
universidades, OAB,
ACIAP, Comitê de Ba-
cias, Sociedade Civil e
organizada, assim
como aos interessados
pelo tema.

Para o parlamentar,
adequar as políticas
ambientais em função
do equilíbrio é tam-
bém garantir o atendi-
mento às demandas da
população que rogam
pela despoluição, lim-
peza com o alvo de
desfrutar de locais em
boa conservação e
condições de uso.

Despoluição

Na primeira quinze-
na de maio deste ano,
Edson protocolou, pes-
soalmente, um ofício
ao Diretor Executivo
do Serviço Autônomo
de Água e Esgoto-
SAAE/Volta Redonda,
onde pede atenção es-
pecial ao Rio do Peixe,
coim referência ao an-
damento do convênio
entre a autarquia e a
Agevap.

A obra resultante
do convênio, além re-
mover o esgoto lança-
do no córrego e reco-
lher todo o material,
vai encaminhar os de-
jetos à Estação de Tra-
tamento de Esgoto
(ETE) do Bairro Santa
Cruz. Segundo Quinto,

há estudos que com a
conclusão da obra ha-
verá um aumento de
cerca de 5% no trata-
mento de esgoto do
município.

Lixão

Junto com as comu-
nidades de Santa Cruz,
Santa Rita do Zarur,
Candelária, São Luiz,
bairros vizinhos e inú-
meros representantes
da sociedade, Edson
criou a lei, atualmente
em vigor, que proíbe a
instalação de CTR (Li-
xão) num raio inferior
a 5 Km das área urba-
nas de Volta Redonda.
Essa iniciativa fez par-
te da luta contra a ins-
talação do CTR (lixão)
no bairro Santa Cruz . Edson Quinto acumula ações em prol do meio ambiente

Assessoria Edson Quinto
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Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 082/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA REALIZAÇÃO DE
EXAMES DE RAIOS-X. Início do recebimento das propostas: 27/05/
2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 10/06/2021 às 09h00 -
Abertura: 10/06/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 10/06/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 084/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM
LOCAÇÃO, MONTAGEM, DESMONTAGEM E TRANSPORTE DE TENDAS
E TABLADOS. Início do recebimento das propostas: 27/05/2021 às 17h30
Encerramento de recebimento: 10/06/2021 às 09h00 - Abertura: 10/06/
2021 às 09h01 - Início do Pregão: 10/06/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 086/2021
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE INFORMÁTICA - SRP. Início
do recebimento das propostas: 28/05/2021 às 17h30 Encerramento de
recebimento: 11/06/2021 às 09h00 - Abertura: 11/06/2021 às 09h01 -
Início do Pregão: 11/06/2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo

AVISO DE ADIAMENTO”SINE DIE”
PROCESSO LICITATÓRIO N.º 045/2020 PREGÃO ELETRÔNICO N.º010/2021
O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Pinheiral comunica aos interessados no
Pregão Eletrônico nº 010/2021, objeto: Aquisição de Veículo de Passageiro –
Transporte de Equipe (5 pessoas) – Motor 1.0 a 1.3 – 0Km, que foi adiada “sine
die”, a data limite para sessão pública, a qual se encontrava marcada para o dia 26/
05/2021, às 09:30h. Nova data/hora será oportunamente comunicada, mediante
publicação no Diário Oficial do Estado/Imprensa Nacional e Diário do Vale assim
como divulgação no site https://www.pinheiral.rj.gov.br/
Maiores informações e Retirada de Edital: Departamento de Licitações sito a Rua
das Acácias, nº. 13 Fundos 2º andar - Bairro: Ipê - Pinheiral. Tel.: (24) 3356-2368
Ramal: 237. E-mail: licitacaopinheiral@gmail.com ou www.bbmnetlicitacoes.com.br;

Pregoeiro Titular

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINHEIRAL
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

AVISO DE EDITAL - PREGÃO PRESENCIAL Nº 014/2021
O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 07 de Junho de 2021,
às 10h00 horas no Departamento de Compras e Licitações da Secretaria Municipal de Saúde, o
Pregão Presencial nº 014/2021 que tem como objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E
EVENTUAL AQUISIÇÃO DE TESTES RÁPIDOS PARA COVID IGM E IGG PARA ATENDER AO
DEPARTAMENTO DA VIGILÂNCIA EPIDEMIOLÓGICA. O edital e o termo de alteração se encon-
tram à disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty: www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimen-
tos através do e-mail: licitacao.saudeparaty@gmail.com ou da linha telefônica (24) 3371-1186.

Paraty, 24 de Maio de 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE EDITAL - PREGÃO PRESENCIAL Nº 015/2021
O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 03 de Junho de 2021,
às 10h00 horas no Departamento de Compras e Licitações da Secretaria Municipal de Saúde, o
Pregão Presencial nº 015/2021 que tem como objeto: Contratação de empresa especializada para
prestação de serviços de limpeza, higienização e desinfecção, desinsetização e desratização,
limpeza e desinfecção de caixas d’água com realização de potabilidade nas unidades de
saúde e pátio externo e administração, limpeza e manutenção de áreas verdes, coleta sema-
nal, transporte, tratamento e destinação final de resíduos sólidos de saúde, com a
disponibilização de mão-de-obra qualificada, produtos saneantes domissanitários, materi-
ais, máquinas e equipamentos. O edital e o termo de alteração se encontram à disposição no site
da Prefeitura Municipal de Paraty: www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.saudeparaty@gmail.com ou da linha telefônica (24) 3371-1186.

Paraty, 24 de Maio de 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 028/2021

A Secretária Municipal de Saúde, Srª. Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que lhes
são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixam de realizar
licitação para locação de imóvel comercial destinado a atender aos departamentos do prédio do
trevo, a saber, Vigilância Epidemiológica, Vigilância Sanitária, Vigilância Ambiental, Coordenação da
ESF e Serviço de Atendimento Domiciliar (SAD) pelo período de 12 (doze) meses, de propriedade
do Srº Charles Abel de Oliveira, inscrito no CPF sob nº 320.610.997-34 e RG nº 856.531 – IPFRJ.
O valor global da contratação é de R$ 237.000,00 (duzentos e trinta e sete mil reais). A presente
dispensa de licitação está amparada no inciso X do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 24 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 013/2021
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADO: CHARLES ABEL DE OLIVEIRA
CPF: 320.610.997-34
OBJETO: LOCAÇÃO DE IMÓVEL COMERCIAL DESTINADO A ATENDER AOS DEPARTAMEN-
TOS DO PRÉDIO DO TREVO, A SABER, VIGILÂNCIA EPIDEMIOLÓGICA, VIGILÂNCIA SANITÁ-
RIA, VIGILÂNCIA AMBIENTAL, COORDENAÇÃO DA ESF E SERVIÇO DE ATENDIMENTO DOMI-
CILIAR (SAD) PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES.
PRAZO: 12 (DOZE) MESES
VALOR GLOBAL: R$ 237.000,00 (DUZENTOS E TRINTA E SETE MIL REAIS)
ORIGEM: PROCESSO ADMINISTRATIVO: 2450/2021 – DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 028/2021.

PARATY, 24 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Volta Redonda

Policiais civis da 93ª
DP (Volta Redonda), co-
ordenados pelo delega-
do titular Edézio Ra-
mos, prenderam nesta
segunda-feira (24), dois
homens suspeitos de
tráfico de drogas, em
Volta Redonda.  O poli-
cial disse que a dupla
foi presa no bairro
Dom Bosco. Um era ge-
rente do tráfico e outro

Quatis

Agentes do Destacamen-
to de Policiamento Ostensi-
vo (DPO) de Quatis,  do 37º
Batalhão da PM, encon-
tram na noite de domingo
(23), o corpo do sitiante Ál-
varo da Silva, que estava
em seu sítio às margens da
estrada que liga os distri-
tos Falcão a São Joaquim,
em Quatis. Outro sitiante,
vizinho da vítima, também
foi rendido por três crimi-
nosos, mas ele conseguiu
fugir ileso.A primeira li-
nha de investigação polici-
al aponta para latrocínio
(roubo seguido de morte).

Volta Redonda

Um acidente grave
envolvendo um moto-
ciclista foi registrado
na madrugada desta
segunda-feira, dia 24,
na Ponte Alta,  em
Volta Redonda. Segun-
do infor mações,  ele
teve uma das pernas
amputadas ao perder
o controle do veículo
e colidir com o cantei-
ro central na Via Sér-
gio Braga.

A vítima foi levada
pelo Samu para o
Hospital São João Ba-
tista. Corpo de Bom-
beiros e a Guarda Mu-
nicipal também foram
acionados.

Volta Redonda

A secretaria de Cul-
tura (SMC) de Volta Re-
donda abriu inscrições
para a 31ª edição do Sa-
lão de Humor. Um dos
eventos mais importan-
tes do calendário cultu-
ral do município e res-
peitado em todo Brasil,
o Salão de Humor vai
premiar nas modalida-
des Cartoon, Charge,
História em Quadrinhos
(HQ), Caricatura, além
da premiação para a ca-
tegoria Melhor de Volta
Redonda. A participação
é gratuita e está aberta
a ar tistas de todo o
país.

O secretário munici-

Volta Redonda

A prefeitura de Volta Re-
donda, por meio da Secreta-
ria Municipal de Esporte e
Lazer (SMEL), retomou o
programa de exercícios físi-
cos para jovens e adultos, be-
neficiando pessoas entre 18 e
49 anos. As atividades para
este público são a ginástica e
o treinamento funcional e
ocorrem de 8h às 9h, em 15
núcleos esportivos da Smel,
respeitando sempre os cuida-
dos sanitários e as regras de
segurança de combate à Co-
vid-19, como o uso de másca-
ra e distanciamento.

Os 15 núcleos que aten-
dem ao público são: Ginásio
Nery Miglioli (Açude), Can-
delária, Estádio da Cidada-
nia, Ilha São João, Ginásio
Poliesportivo Amaro Inácio
(Retiro), Roma I, Ginásio
Darcise de Carvalho (Santo
Agostinho), São Cristóvão,
São Luís, Santa Rita de Cás-
sia, Ginásio Vanecina Frei-
tas (Siderlândia), Ginásio
Heth Lustoza (Três Poços),
Vila Mury, Ginásio Carlos
Augusto Haasis (Conjunto
Habitacional Vila Rica –Ti-
radentes) e Ginásio

Supostos gerente e ‘olheiro’
do tráfico são presos no Dom Bosco

Na ação foi apreendida uma pistola calibre .40 com  kit rajada, droga, dinheiro, rádios e uma balança de precisão

“olheiro” do ponto de
venda de entorpecentes
da localidade.

Com o suposto ge-
rente foi apreendida
uma pistola calibre .40
com  kit rajada, uma
pequena quantidade de
maconha e R$ 400.  Já
com o “vapor” foram
encontrados quatro rá-
dios e uma balança de
precisão.

Qualquer denúncia
sobre atos criminosos

pode ser feita por meio
dos telefones: 2253-1177
ou 0300-253-1177. What-
Sapp  da 93ª DP(24)
99924-2496.  O anonima-
to do informante é ga-
rantido.

Material
apreendido
foi levado para
a delegacia

Divulgação

Sitiante é vítima de latrocínio em Quatis
Os policiais militares dis-
seram que foram atender
uma ocorrência de um
Fiat Uno pegando fogo, na
mesma estrada. Com a aju-
da de populares, os agentes
conseguiram apagar o
fogo.Pela placa, eles desco-
briram o endereço do pro-
prietário do carro in-
cendiado. O veículo era de
outro sitiante vizinho de
Álvaro, cuja família mora-
va no  Centro de Quatis.Os
PMs foram a casa do siti-
ante, onde foram informa-
dos por seus parentes, que
o dono do Fiat Uno passou
o fim de semana no sítio
dele.Ao chegarem na pro-

priedade rural, os PMs en-
contraram o sítio todo re-
virado, mas não encontra-
ram o sitiante. Em segui-
da, foram ao sítio dos Velo-
sos, de propriedade de Ál-
varo, onde encontraram o
seu corpo com marcas de
tiros.Logo após encontra-
rem o cadáver, o outro siti-
ante, cuja família mora no
Centro de Quatis, saiu de
um matagal, onde estava
escondido. Ele contou que
um homem encapuzado
chegou na varanda de seu
sítio e fez disparos de
arma. Fato que o obrigou
a abrir a porta.- O crimi-
noso encapuzado obrigou o

sitiante a ir até o sítio dos
Velosos, onde outros dois
comparsas, armados, ren-
deram Álvaro. Segundo o
sitiante, Álvaro tentou pe-
gar uma foice, e foi balea-
do.  O vizinho conseguiu
fugir ileso e se esconder
no mato, tendo seu Fiat
Uno incendiado pelos ban-
didos – contou um PM.O
local do crime foi pericia-
do. As investigações estão
sendo feitas por Policiais
Civis  de Porto Real, que
apuram quem foram os ati-
radores, o motivo do assas-
sinato, e se além do carro
os criminosos roubaram
pertences dos sitiantes.

31º Salão de Humor está com inscrições abertas
pal de Cultura, Ander-
son de Souza, afirmou
que, como nos anos de
2018 e de
2020 o
evento não
foi realiza-
do, foi pri-
orizada a
edição de
2021 para
que a tra-
dição do
Salão de
Humor não
se perdesse
com o pas-
sar dos anos.

“Outro ponto impor-
tante é que a realização
do Salão de Humor aju-
da a fomentar a econo-
mia criativa e o setor

artístico que está sendo
muito atingido pelo mo-
mento atual de pande-

mia”, res-
saltou An-
derson.

Por con-
ta da pan-
demia de
Covid-19, o
evento des-
te ano terá
adaptações
para reali-
zação das
etapas ne-
c e s s á r i a s

de forma online, garan-
tindo a segurança, po-
rém um alcance ainda
maior e a votação do
público externo através
de meios eletrônicos.

Inscrições

As inscrições podem
ser feitas até às 18h do
dia 6 de julho, exclusi-
vamente através do e-
mail (salaodohumorvr
@gmail. com). Cada con-

Destaques
participarão

de exposição
virtual e presencial
em vários pontos

da cidade

corrente poderá inscre-
ver até três trabalhos.
Além disso, os nascidos
e/ou residentes de Volta
Redonda poderão ainda
se inscrever na catego-
ria “Melhor de Volta Re-
donda”, que neste ano
tem o tema ‘Meio Ambi-
ente e Consumo Consci-
ente’.

Serão conferidos cin-
co prêmios no valor to-
tal de R$ 11,5 mil para
os primeiros lugares de
cada categoria. Os des-
taques do Salão de Hu-
mor serão expostos em
uma galeria online,
além de forma presenci-
al no Espaço das Artes
Zélia Arbex e em vários
pontos estratégicos da
cidade.

Todas as informações
sobre o Salão de Humor
estão disponíveis no edi-
tal, que pode ser acessa-
do no site da secretaria
de Cultura:  https://
cultura.voltaredonda.
rj.gov.br/.

Smel retoma
programa de exercícios

físicos para jovens e adultos
Abraham Medina (249).

“Viva a Vida, Melhor Idade”

Para pessoas com 60 anos
ou mais, a Smel oferece o
programa “Viva a Vida, Me-
lhor Idade”. Com aulas de gi-
nástica, alongamento e cami-
nhadas, os moradores da ci-
dade podem participar das
atividades diariamente, de 7h
às 8h, em 25 núcleos esporti-
vos; localizados na: Água
Limpa, Arena Paulo Camar-
go (Aterrado), Ginásio Nery
Miglioli (Açude), Candelária,
Estádio da Cidadania, Ilha
São João, Ginásio Amaro
Inácio (Retiro), Jardim Amá-
lia, Jardim Ponte Alta, Mon-
te Castelo, Roma I, Rústico,
Ginásio José Alves – Zinho
(Santa Cruz), Ginásio Darci-
se de Carvalho (Santo Agos-
tinho), São Cristóvão, São
Luís, Santa Rita de Cássia,
Ginásio Francisco Gomes do
Nascimento (São Geraldo),
Ginásio Vanecina Freitas (Si-
derlândia), Siderópolis, Ses-
senta, Ginásio Heth Lustoza
(Três Poços) Vila Mury, Gi-
násio Carlos Augusto Haasis
(Vila Rica) e Ginásio
Abraham Medina (249).

Motociclista
fica gravemente

ferido em acidente
na Ponte Alta

Outros acidentes

No Jardim Amália
um motorista ficou gra-
vemente ferido após aci-
dente registrado na tarde
de sábado (22). Segundo
a PRF (Polícia Rodoviá-
ria Federal), o acidente
ocorreu em trecho urba-
no da BR-393.

Um veículo de passeio
bateu na traseira de um
ônibus no km 286.6. O
motorista foi levado em
estado grave para o Hos-
pital São João Batista.

No mesmo trecho, no
km 286, um motociclista
morreu durante outro
acidente. A moto dele co-
lidiu com um carro de
passeio, no Jardim Amá-
lia II.
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Sul Fluminense e Costa Verde

A vacinação contra a
Covid-19 ganha uma nova
etapa com a distribuição
da vacina da Pfizer para 19
municípios. A entrega
aconteceu nesta segunda-
feira (24), de forma propor-
cional e igualitária, para
os municípios considera-
dos elegíveis para a mani-
pulação e conservação do
imunizante.  As 57.330 do-
ses serão usadas para pri-
meira aplicação. A defini-
ção desta estratégia aconte-
ceu conforme deliberação
da Comissão Intergestores
Bipartite (CIB) e após pac-
tuação com o Conselho de
Secretarias Municipais de
Saúde (Cosems).

Os municípios que rece-
beram as vacinas foram:
Angra dos Reis, Barra
Mansa, Belford Roxo, Cabo
Frio, Campos dos Goytaca-
zes, Duque de Caxias, Itabo-
raí, Macaé, Magé, Mesqui-
ta, Nilópolis, Niterói, Nova
Friburgo, Nova Iguaçu, Pe-
trópolis, São Gonçalo, São
João de Meriti, Teresópolis
e Volta Redonda.

- A definição dos muni-
cípios que receberão esse
lote de vacinas contra Co-
vid-19 considera elegíveis

COVID-19

Volta Redonda, Barra Mansa e
Angra recebem doses da Pfizer

VR e BM iniciam nova etapa de vacinação; Angra dos Reis imunizará gestantes

Barra Mansa rece-
beu 1.170 doses da vaci-
na produzida pela Pfi-
zer/BioNTech. A Secre-
taria de Saúde realiza
nesta terça-feira (25),
mais uma etapa da va-
cinação contra a Covid-
19. Dessa vez, será apli-
cada a primeira dose da
vacina Pfizer em pesso-
as  de 18 a 59 anos com
comorbidade e com de-
ficiência permanente,
nascidos de janeiro a
junho, também de 18 a
59 anos. A imunização
será realizada no Cen-
tro de Especialidades
Médicas (CEM), ao lado
da UPA Centro, de 14h
às 20h.

Já no Parque da Ci-
dade, serão aplicadas as
segundas doses agenda-
das de AstraZeneca e
CoronaVac, de 08h às
16h. O atendimento
para os pedestres será
realizado na “Tenda da
Vacina”. Para aqueles
que possuem veículo, o
serviço continuará em

Angra dos Reis recebeu
um lote da vacina Pfizer,
que será utilizado para a
imunização de gestantes e
pessoas com problemas de
coagulação. As 1.170 doses
foram recebidas pelo secre-
tário de Saúde, Glauco Fon-
seca, no Estádio Municipal,
onde pousou o helicóptero
do Governo do Estado.

- Estamos mais uma vez
avançando na vacinação, já
que Angra foi um dos 19
municípios dos 92 do Esta-
do contemplados com a va-
cina da Pfizer. Na semana
passada, tivemos uma reu-
nião com o pessoal do Pfi-
zer no Brasil, que nos pas-
sou instruções para a dilui-
ção da vacina e o seu arma-
zenamento adequado. Estas
novas doses vão possibilitar
a imunização das grávidas,
das puérperas e dos trom-
bofílicos – informou Glauco
Fonseca, destacando que a
vacina será disponibilizada
apenas em algumas unida-
des devido às suas especifi-
cidades técnicas.

Vale lembrar que os pa-
cientes com trombofilia e
doenças plaquetárias que
impedem a utilização da
AstraZeneca deverão entre-

os que tenham mais de 150
mil habitantes e que estão
a até duas horas e meia da
capital – explica o secretá-
rio de Estado de Saúde,
Alexandre Chieppe.

A Subsecretaria de Vigi-
lância em Saúde (SVS) res-
salta que as vacinas foram
entregues à temperatura
positiva de 2°C a 8°C, o que
garante um prazo máximo
de utilização de cinco dias,
seguindo as orientações téc-
nicas do fabricante Pfizer/
Biontech. Portanto, já havia
sido informada aos municí-
pios a necessidade de pré-
vio agendamento e capta-
ção dos usuários, conforme
os grupos elencados pelo
Ministério da Saúde para a
campanha e correta utiliza-
ção. A SVS reforça ainda a
importância de se aplicar
essa vacina exclusivamente
em unidades de saúde, con-
siderando o preparo e a
conservação do imunizante.

VR amplia vacinação
para pessoas acima de

40 anos com comorbidades

Volta Redonda recebeu
nesta segunda-feira, dia 24,
a primeira remessa de 2.340
doses da vacina Pfizer/Bi-
ontech. Com esse estoque, o

município vai retomar a
aplicação de primeiras doses
com as vacinas da Pfizer e
AstraZeneca (Oxford) ampli-
ando a vacinação contra Co-
vid-19 para pessoas acima de
40 anos com comorbidades.
Antes, a linha de corte esta-
va em 50 anos para pessoas
com comorbidades.

A Prefeitura de Volta
Redonda aguarda a chega-
da de novas remessas de
vacinas e a recomendação
do Ministério da Saúde
para que possa baixar a fai-
xa etária de 60 anos. A pri-
oridade dada a pessoas com
mais de 60 anos e comorbi-
dades é uma orientação téc-
nica do Plano Nacional de
Imunização (PNI).

Desta forma, podem se
vacinar nesta semana:

Pessoas acima de 40
anos que comprovem ter:
asma grave; pneumopatia
crônica; diabetes; imunos-
suprimidos; cardiopatia;
portadores de hipertensão
severa ou de difícil contro-
le; doenças cerebrovascula-
res e outras.

Pessoas com 60 anos ou
mais; profissionais da Saú-
de; gestantes, puérperas

(com comorbidades); pesso-
as acima de 40 anos com
deficiência física que rece-
bem Beneficio de Prestação
Continuada (BPC), median-
te comprovação. Todas as
pessoas incluídas neste gru-
po podem procurar as Uni-
dades de Saúde que estão
com a vacina Pfizer.

Pessoas de 18 a 59 anos
com as seguintes comorbi-
dades: anemia falciforme,
neoplasias em quimiotera-
pia e/ou radioterapia; doen-
tes renais em terapia subs-
titutiva; síndrome de Down,
portadores do Espectro Au-
tista, deficientes intelectu-
ais graves; transplantados
de órgãos sólidos e obesos
com IMC maior que 40.

Documentos

As pessoas com comor-
bidades devem apresentar
um atestado, laudo ou re-
ceita médica que comprove
a condição clínica, além
disso, no ato da vacinação
é necessário apresentar:
identidade, comprovante de
residência (nominal), CPF
ou cartão do SUS.

Trabalhadores de saúde
devem apresentar compro-
vação de identidade da ca-

tegoria, contrato ou cartei-
ra de trabalho comprovan-
do vínculo profissional em
serviço de saúde.

Gestantes e Puérperas
até 45 dias após o parto
com comprovação por car-
tão de pré-natal ou outra
documentação que registre
a gestação em curso, ou
parto há menos de 45 dias,
acompanhada de laudo mé-
dico comprovando ter co-
morbidade.

A vacinação contra a
Covid-19 acontece nas Uni-
dades de Saúde (UBS e
UBSF) para primeira e se-
gunda doses no horário de
08h às 16h. Sendo que a se-
gunda dose da vacina Coro-
naVac está disponível na
Unidade de Saúde do bair-
ro São Geraldo.

Segunda dose AstraZeneca

Nesta terça-feira, dia 25,
as pessoas que tomaram a
primeira dose até 02/03/
2021 devem procurar uma
das 46 Unidades de Saúde
para receber a segunda
dose da vacina AstraZeneca
(Oxford).

Segunda dose CoronaVac

A segunda dose da vaci-

na CoronaVac está sendo
disponibilizada na UBSF
(Unidade Básica de Saúde
da Família) do bairro São
Geraldo para pessoas que
receberam a primeira dose
até o dia 06/05/2021.

Sobre a vacina da Pfizer

A Secretaria Municipal
de Saúde explicou que os
frascos estão sendo armaze-
nados em temperatura de
2º a 8º graus Celsius e que
após o frasco ser retirado
do refrigerador e diluído,
as doses devem ser aplica-
das em até seis horas.

No Brasil, a orientação
do Ministério da Saúde é
de um intervalo de 12 se-
manas (cerca de três me-
ses) entre a primeira e se-
gunda doses.

Cada frasco tem capaci-
dade para seis doses. Ele
vem com 0,45 ml do produ-
to, que para a aplicação
precisa de diluição de mais
1,8 ml de soro fisiológico.

Reações adversas mais
comuns incluem dor no lo-
cal da aplicação, fadiga e dor
muscular (raramente che-
gando a apresentar febre),
que costuma aparecer em
até 24 horas e apresentar
melhora em até 48 horas.

BM recebe 1.170 doses que
serão utilizadas em grupos prioritários

sistema drive-thru. O aces-
so ao local deve ser feito
pelo portão central do Par-
que da Cidade, na Rua Pre-
feito João Chiesse Filho,
1102, no Centro.

Secretárias de clínicas e
consultórios médicos, tam-
bém poderão comparecer
conforme agendamento pré-
vio. Aquelas que ainda não
fizeram, podem se cadastrar
através do e-mail: vacinaca-
ocovid .smsbm@gmail.com.
As pessoas acamadas de 45
a 59 anos, também podem

fazer o agendamento
através do telefone: (24)
99842-5935.

Para receber a vaci-
na, em ambas as ações,
é indispensável a apre-
sentação de RG, CPF,
cartão do SUS e com-
provante de residência
nominal do município
ou declaração da Uni-
dade Básica de Saúde
do bairro, além de lau-
do médico para aqueles
que apresentam comor-
bidade.

Barra Mansa recebeu ontem 1.170 doses da vacina produzida
pela Pfizer/BioNTech

Paulo Dimas

Angra dos Reis imunizará gestantes
e pessoas com problemas de coagulação

gar o laudo com a confir-
mação da doença. Já as
gestantes deverão apresen-
tar cartão de pré-natal.
Além disso, para serem

Calendário
Terça-feira- 25/05

3º Distrito
9h às 11h - UBS Monsuaba
14h às 16h30 - ESF Jacuecanga

Quarta-feira- 26/05

1º Distrito
9h às 11h - Clínica da Família do Centro
14h às 16h30 - ESF Balneário

Quinta-feira- 27/05

4º Distrito
9h às 11h - UBS Bracuí
14h às 16h30- ESF Perequê 2

Sexta-feira- 28/05

2º Distrito
9h às 11h e 14h às 16h30 - CEM Japuíba

5º Distrito – Ilha Grande
Vacina volante com agendamento nas praias.

imunizados todos os mora-
dores devem levar docu-
mento de identificação com
foto, CPF e comprovante de
residência.

Barra Mansa

A Prefeitura de Barra
Mansa, através da Secreta-
ria de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável,
alerta para a importância
do licenciamento ambiental
dos empreendimentos no
município. A medida visa
desburocratizar e simplifi-
car os procedimentos, im-
pulsionando o desenvolvi-
mento econômico, de modo
que assegure a sustentabili-
dade do meio ambiente.

Desde o início do ano, a
Secretaria de Meio Ambi-
ente já expediu 60 licenças
ambientais. O documento é
uma exigência legal a
quem emprega recursos na-
turais ou que irão causar
algum tipo de poluição ou
degradação do meio ambi-
ente. Essas ações deverão
passar por um processo ad-
ministrativo pelo qual po-

BM alerta para a importância do licenciamento ambiental
derá ou não ser autorizada
a localização, instalação,
ampliação ou operação.

De acordo com a resolu-
ção do Conselho Nacional
do Meio Ambiente (Cona-
ma) n°237, de 19 de dezem-
bro de 1997 em seu anexo
primeiro, dispõe dos empre-
endimentos e atividades
que estão sujeitos ao licen-
ciamento ambiental.

Para solicitar o licencia-
mento ambiental, é neces-
sário reunir os documentos
disponibilizados pela Secre-
taria de Meio Ambiente e
comparecer na secretaria
para abertura do processo
administrativo.

Realizar o licenciamento
ambiental traz uma série
de benefícios para as em-
presas como diminuição
dos riscos de incorrer em
infrações legais e regula-
mentares; melhoria na ges-
tão de riscos ambientais

atuais e futuros; demonstra-
ção do compromisso da em-
presa com o meio ambien-
te; confiança entre as par-
tes interessadas; e redução
de acidentes que impliquem
em responsabilidade civil.

A Secretaria de Meio
Ambiente fica no Centro
Administrativo Municipal
Prefeito Luiz Amaral
(CAMPLA), no prédio sede
da Prefeitura, localizado na
Rua Luis Ponce, 263, no
Centro. Os interessados po-
dem entrar em contato
através do telefone: (24)
2106-3408 ou pelo e-
maillicenciamento.smmads
bm@gmail.com.

Confira o passo a passo

O processo de licencia-
mento ambiental poderá va-
riar em virtude das caracte-
rísticas do empreendimen-
to, da sua localização e tam-

bém dos procedimentos
adotados pelo órgão ambi-
ental competente em cada
caso.

1º Passo: Identificar o
órgão ambiental compe-
tente para a licença ambi-
ental

2º Passo: Identificar o
tipo de licença ambiental a
ser requerida

3º Passo: Reunir os do-
cumentos solicitados no
checklist;

4º Passo: Requerimento
da licença/autorização e
abertura de processo;

5º Passo:  Aguardar
análise dos documentos
apresentados e vistoria do
empreendimento e/ou ati-
vidade

6º Passo: Emissão da
licença

7º Passo: Atendimento
as condicionantes durante
o prazo de validade da li-
cença ambiental

O documento é uma exigência legal a quem emprega recursos
naturais ou que irão causar algum tipo de degradação ao meio
ambiente

Chico de Assis
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Barra Mansa

Um bar localizado na
Rua Alagoas, no bairro Ge-
túlio Vargas, foi interdiado
no último final de semana,
em Barra Mansa. Segundo
agentes da Fiscalização de
Postura, o estabelecimento
não tinha alvará de funcio-
namento e estava com aten-
dimento aos consumidores
acima da capacidade per-
mitida pelo decreto nº
10.264/2021.

Segundo o secretário de
Ordem Pública, William Pe-
reira, a atuação da força-ta-
refa ao longo deste período
da crise sanitária alcançou
resultados positivos, mas
algumas pessoas ainda in-
sistem em desrespeitar as
normas legais. “Houve um
crescimento no grau de
conscientização das pessoas
no que se refere às ações
preventivas ao vírus, mas
alguns ainda insistem em
eventos que causam aglo-
merações. É justamente
este tipo de situação que
continuamos trabalhando
sistematicamente para coi-
bir. Por isto, precisamos
manter os cuidados”, disse.

William ressaltou tam-

Volta Redonda

A Secretaria Municipal
de Educação (SME) de Volta
Redonda deu mais um passo
na preparação dos profissio-
nais de educação para quan-
do acontecer o retorno das
aulas presenciais no muni-
cípio. Nesta semana, foi a
vez de os auxiliares de Edu-
cação Infantil passarem por
uma formação que teve
como principal objetivo, pro-
mover o acolhimento desses
profissionais.

“Além de responder as
dúvidas pertinentes ao pro-
cesso pedagógico, o intuito
dessa formação foi acolher
com segurança as equipes
neste momento de adapta-
ções para todos na educa-
ção”, explicou a secretária
municipal de Educação, The-

Barra Mansa

A Secretaria de Saúde de
Barra Mansa informou nes-
sa segunda-feira, 24, que
4.025 candidatos efetuaram a
inscrição para o processo se-
letivo realizado pelo órgão
em substituição aos profissi-
onais que estão em fase de
encerramento de contrato.
Ao todo são 173 vagas distri-
buídas em funções que exi-
gem nível de  escolaridade
fundamental, médio, técnico
e superior.

Os selecionados atuarão
no Hospital da Mulher, poli-
clínicas, manutenção, Vigi-
lância em Saúde, Vigilância
Sanitária e demais setores
da Secretaria de Saúde pelo
período de 12 meses. Este
prazo poderá ser prorrogado
por igual período.

Resende

O Hospital Municipal de
Emergência Sergio Henri-
que Gregori acaba de rece-
ber mais novidades para
sua estrutura. Quatro novos
monitores multiparâmetros
chegaram na unidade, já fo-
ram instalados e passam a
auxiliar no atendimento à
população. Através do apa-
relho é possível acompa-
nhar o estado de saúde do
paciente e monitorar alguns
aspectos fisiológicos.

De acordo com o prefei-
to Diogo Balieiro Diniz, a
gama de funcionalidades do
novo aparelho vai além das
funções convencionais des-
te tipo de equipamento,
como a exibição em tempo
real da frequência respira-
tória e cardíaca com o tra-
çado de eletrocardiograma.
Os novos aparelhos tam-
bém possuem pressão inva-
siva e capnografia, para
análise de gases.

Ainda segundo o prefei-
to, a ideia é que esses equi-

Fiscalização de Barra Mansa
interdita bar no Getúlio Vargas

Prefeitura prorroga decreto com medidas restritivas; comércio
segue funcionando de 9h às 18h, de segunda-feira até sexta-feira

No primeiro fim de
semana em que o novo
decreto de medidas res-
tritivas contra a Covid-19
em Volta Redonda en-
trou em vigor, a força-ta-
refa da Prefeitura de Vol-
ta Redonda que fiscaliza
essas medidas interditou
três estabelecimentos co-
merciais entre os dias 20
(quinta-feira) e 23 (do-
mingo), percorrendo
mais de 15 bairros. Um
dos comércios interdita-
dos também foi autuado,
e as equipes emitiram
ainda três notificações,
além de dispersarem
uma aglomeração e en-
cerrarem uma festa clan-
destina.

“A pandemia não aca-
bou e precisamos da cons-
cientização de todos para
vencer esse vírus. Emiti-
mos novo decreto e a fis-
calização continuará ori-
entando e fazendo valer
as regras que salvam vi-
das”, afirmou o prefeito
Antonio Francisco Neto.

Com servidores da se-
cretaria de Fazenda
(SMF), Vigilância Sanitá-
ria, da Guarda Munici-
pal (GMVR), e com o
apoio da Polícia Militar
(PM) e do Corpo de
Bombeiros, a força-tarefa
interditou na quinta-fei-
ra (20), um estabeleci-
mento comercial, no
bairro Volta Grande, que
estava promovendo mú-
sica e ocupando a via

bém as medidas de enfren-
tamento a Covid-19 que es-
tão em vigor, mediante
acordo celebrado entre o
município e o Ministério
Público do Estado do Rio
de Janeiro, homologado
pelo Juízo da Primeira
Vara Cível da Comarca de
Barra Mansa.

Decreto

O documento estabelece
que os comércios podem
funcionar de segunda a
sexta-feira, de 09:00 às 18:00
e aos sábados de 09:00 às
13:00. A exceção fica por
conta dos supermercados,
farmácias, drogarias, pada-
rias e atividades essenciais.
Bares, restaurantes, lancho-
netes e estabelecimentos
congêneres, além das medi-
das sanitárias preventivas
só podem manter as portas
abertas até às 23:59 durante
todos os dias da semana,
com 50% das mesas do es-
tabelecimento. Após este
horários, o atendimento
deve ser realizado em siste-
ma delivery, drive-thru e
TakeAway. Os estabeleci-
mentos com capacidade
para mais de 40 pessoas,

deverão submeter todos os
presentes a verificação de
temperatura antes de aden-
trar no recinto, não poden-
do ingressar aqueles que
apresentarem quadro febril.
A permanência de clientes
em pé também continua
proibida.

Quem descumprir os ho-
rários limites de funciona-
mento terá o funcionamen-
to suspenso pelo prazo de
15 dias e cassação de alvará
de funcionamento. Os casos
de reincidência serão trata-
dos conforme os termos da
Lei Complementar 057/09,
sem prejuízo das multas
previstas na legislação mu-
nicipal.

As academias e estabe-
lecimentos de prática de
atividades físicas podem
funcionar de segunda-feira
a sábado de 05:00 até as
22:00, com até 50% da ca-
pacidade de ocupação, dis-
tanciamento de 1,5 metro
entre os usuários e agen-
damento prévio, que deve-
rá ser apresentado a fisca-
lização quando exigido, fi-
cando o estabelecimento
infrator sujeito a suspen-
são de seu alvará de funci-
onamento.

Força-tarefa interdita três
estabelecimentos em Volta Redonda

sem licença para entreteni-
mento, além de apresentar
aglomeração e descumprir
o decreto municipal.

Na sexta-feira (21), os
agentes percorreram os
bairros Retiro, Aterrado,
São Geraldo, Monte Caste-
lo, Vila Rica e Centro. Fo-
ram lavradas três notifica-
ções para regularização de
licença que permite ocupa-
ção de logradouro público
com mesas e cadeiras.

A força-tarefa interditou
no sábado (22), um bar no
Centro que estava descum-
prindo as medidas restriti-
vas e funcionava como boa-
te, promovendo aglomera-
ção, música alta, além de
desrespeitar medidas de
prevenção como uso de
máscara e distanciamento.

No mesmo dia os agen-
tes também dispersaram
uma aglomeração na Praça
da Colina e encerraram
uma festa clandestina no
bairro Eucaliptal. Também
foram fiscalizados estabele-

cimentos nos bairros:
Vila Rica/Tiradentes, Si-
derlândia, São Geraldo,
Colina, Vila Mury, Par-
que das Ilhas, Três Po-
ços, Aterrado, São Lucas
e Retiro.

O balanço de fim de
semana da força-tarefa
teve ainda um bar inter-
ditado no domingo, dia
23, no São Lucas, por
descumprimento do de-
creto. Neste dia as equi-
pes percorreram ainda
os bairros Água Limpa,
Conforto, Aterrado, Vila
Mury, Santo Agostinho,
São Geraldo, Três Poços
e Retiro.

Denúncias

Em caso de aglomera-
ção de pessoas, festas
clandestinas, os morado-
res devem ligar para o
156 (Central de Atendi-
mento Único), 153 da
Guarda Municipal ou
190 da Polícia Militar.

Fim de semana teve ainda dispersão de aglomeração, festa
encerrada, além de autuações e notificações durante fiscalização

Divulgação Secom/PMVR

Auxiliares de Educação
Infantil se preparam para

retorno às aulas presenciais
rezinha Gonçalves, a Tetê.

Realizada de forma on-
line pelo Departamento
Pedagógico da SME, a for-
mação teve a participação
de 378 auxiliares, e foi co-
ordenada pela professora
Jane Márcia do Valle Lo-
pes Reis. Ela explica que
foram formados auxiliares
que atendem as creches,
as turmas de período inte-
gral, os centros que possu-
em creche até o segundo
período, e também os ane-
xos que tem primeiro e se-
gundo períodos.

“Para esse público-alvo,
fizemos um levantamento
das necessidades nesse mo-
mento de ensino remoto.
Iniciamos com acolhimento
para que se sentissem en-
volvidos no processo. Pas-
samos para algumas trocas

de experiências de outros
auxiliares da rede, conver-
samos sobre o papel do au-
xiliar de Educação Infantil
dentro das unidades como
educador também. E parti-
mos dali para todos os mo-
mentos da rotina diária
que eles têm com as crian-
ças”, explicou Jane.

Gestores

A SME também já reali-
zou neste mês a Palestra
de Acolhimento para as
Equipes Diretivas e Peda-
gógicas das unidades edu-
cacionais. O objetivo foi
acolher os gestores e suas
equipes neste momento,
para trabalhar os senti-
mentos que envolvem o re-
torno ao trabalho dentro
das unidades educacionais.

HME de Resende ganha
monitores multiparâmetros para o CTI

pamentos fiquem, inicial-
mente, situados no Centro
de Tratamento Intensivo,
sendo direcionados exclusi-
vamente para o tratamento
de pacientes com Covid-19,
que estão sendo tratados no
HME.

- O Hospital de Emer-
gência vem passando por
um processo de moderniza-
ção com muitas melhorias
desde 2017, no início da
atual gestão, assim como
toda a rede municipal de
saúde de Resende. Os novos
equipamentos fortalecem os
cuidados e deixam a equipe
médica com maior controle

sobre o estado de saúde dos
pacientes. Com mais deta-
lhes sobre a situação, é pos-
sível medicar, tratar, diag-
nosticar, acompanhar tudo
com mais precisão e asser-
tividade. As novidades para
o hospital não param e a
gestão municipal ainda
fará muito mais para cui-
dar da nossa população -
comentou Diogo Balieiro.

Os novos equipamentos,
modernos e de alta tecnolo-
gia, são da marca World
Life, modelo WL80 e moni-
toram através do eletrocar-
diograma os índices e si-
nais vitais do paciente.

Equipamento agrega em modernidade e ajuda equipe médica a ter
mais controle e segurança sobre estado de saúde dos pacientes

PMR

Processo seletivo
de Barra Mansa tem

4.025 candidatos inscritos

Vagas

As vagas são para en-
fermeiro, enfermeiro audi-
tor, enfermeiro obstétrico,
farmacêutico, fisioterapeu-
ta, fisioterapeuta obstétri-
co, médico infectologista,
médico anestesista, médi-
co hematologista, médico
obstetra, médico pediatra,
médico pneumopediatra,
médico regulador, médico
nefrologista, assistente so-
cial, técnico de enferma-
gem, técnico de farmácia,
técnico de laboratório, téc-
nico de saúde bucal, técni-
co de segurança do traba-
lho, técnico radiologia bu-
cal, arquiteto, auxiliar ad-
ministrativo, auxiliar de
serviços gerais, bombeiro
hidráulico, eletricista, mo-
torista, pedreiro, pintor,

pedagogo, recepcionista,
técnico de informática e te-
lefonista.

Avaliação
curricular

A avaliação curricular
está sendo feita a partir
dos documentos apresenta-
dos para fins de comprova-
ção de experiência profissi-
onal no momento da inscri-
ção. A previsão é que o re-
sultado preliminar seja pu-
blicado na quarta-feira (26),
às 14 horas. A interposição
de recursos deve ser apre-
sentada das 14 horas às
23:59, do dia 26 de maio. O
julgamento dos recursos
será efetuado no dia 27 e a
divulgação do resultado fi-
nal às 17 horas, do dia 28
de maio.

Resultado final está previsto para as 17 horas do dia 28 de maio

Chico de Assis
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Barra Mansa

A semana do DLI – Dia
Livre de Impostos chegou,
e com ela iniciam as tradi-
cionais ações referentes a
essa campanha realizada
há 15 anos, em todo o Bra-
sil, pela Confederação Naci-
onal de Dirigentes Lojistas
(CNDL) e Câmara de Diri-
gentes Lojistas Jovem
(CDL). Barra Mansa faz
parte desse calendário de
atividades e por meio da
CDL Jovem traz o objetivo
de conscientizar consumi-
dores e varejistas sobre
como a alta carga tributá-
ria brasileira – uma das
maiores do mundo – afeta o
crescimento econômico. Só
para ter uma ideia, o brasi-
leiro trabalha, em média,
153 dias por ano só para
pagar impostos. Entre os 30
países com a maior carga
tributária do mundo, o Bra-
sil está em 14º.

Sul Fluminense

Três cidades da re-
gião Sul Fluminense
estão oferecendo vagas
de emprego através do
Sine (Sistema Nacional
de Empregos). As opor-
tunidades são para Bar-
ra do Piraí, Resende e
Volta Redonda.

Barra do Piraí

A vaga é para Coor-
denador de elétrica.
Ela está disponível até
esta quarta-feira (26).
Os interessados devem
se cadastrar das 8h30
às 16h30, na sede do
Sine na cidade. É pre-
ciso levar currículo,
carteira de identidade,
CPF, comprovante de
residência e número
do PIS.

Para informações so-
bre as especificações
das vagas, os candida-
tos podem ligar para o
telefone (24) 2443-1254.

Resende

Já em Resende, as
oportunidades são
para: Auxiliar adminis-
trativo,

Camareira, Consul-
tor de vendas, Eletricis-
t a
industrial,Farmacêutico,

Fresador, Lanternei-
ro/funileiro, Meio ofici-
al, Montador de esqua-

Brasília

O Instituto de Pes-
quisa Econômica Apli-
cada (Ipea) revisou sua
previsão para a inflação
oficial do país, medida
pelo Índice Nacional de
Preços ao Consumidor
Amplo (IPCA), neste
ano. Segundo o institu-
to, a taxa deve fechar o
ano em 5,3%. A estima-
tiva divulgada ontem
(24) é superior à previ-
são anterior, de 4,6%.

Segundo o Ipea, nos
últimos meses houve
mudança nos fatores
de pressão sobre a in-
flação brasileira. Atu-
almente, o principal
impacto na alta de
preços vem dos itens
monitorados, ou seja,
produtos como gasoli-
na, gás de botijão e
medicamentos.

A previsão de infla-

Brasília

Ainda que haja uma
forte demanda, com
venda recorde, o setor
imobiliário passa por
uma queda na oferta de
imóveis. O número me-
nor de novos lançamen-
tos reflete a recente alta
nos custos da constru-
ção, avalia a Câmara
Brasileira da Indústria
da Construção (CBIC).

Na comparação com
o primeiro trimestre de
2020, houve uma alta de
27,1% nas vendas de
imóveis nos três pri-
meiros meses deste ano
no país, revela o estudo
Indicadores Imobiliári-
os Nacionais, da CBIC.
Ao todo, foram 207.946
unidades vendidas em
12 meses, maior núme-
ro já registrado.

Por outro lado, a
oferta final de imóveis –
que contabiliza todos os
imóveis disponíveis
para venda, seja na
planta, em construção
ou prontos – caiu 14,8%
na mesma comparação
ano a ano. No período
de 12 meses encerrados
em março, foram lança-
das 168.673 novas unida-

CDL Jovem promove ações no
comércio para o Dia Livre de Impostos

Edição 2021 acontecerá no dia 27 de maio junto com a retomada da discussão da reforma tributária

Este ano, o DLI acontece
na quinta-feira, dia 27 de
maio. Há ações previstas
em mais de 1.200 cidades,
entre elas Barra Mansa.  A
campanha na cidade mos-
trará para o consumidor,
na prática, como os  impos-
tos são grande parte do
preço dos produtos.

- Por isso, os lojistas par-
ticipantes da iniciativa vão
comercializar seus produ-
tos com desconto. Contare-
mos com o apoio dos lojis-
tas para disponibilizarem
um ou mais produtos para
serem comercializados nes-
te dia, sem repassar os im-
postos aos clientes e assim,
mostraremos o valor real
de cada item, bem como o
impacto dos tributos sob o
consumo. O empresário
que participa do Dia Livre
de Impostos não deixa de
recolher impostos e tribu-
tos, ele absorve isso pela
causa e pela maior consci-

entização frente aos gran-
des impostos pagos pela
classe - explica Willian
Arantes presidente da CDL
Jovem de Barra Mansa.

A CDL Jovem promoveu
uma ação ao longo dos últi-
mos meses com os lojistas
a fim de explicar como
dada empresa  saberá a
quantidade exata de impos-
tos sobre cada produto.

- A quantidade cobrada
de impostos sobre cada pro-
duto se encontra no site do
Impostrômetro. O lojista
que participa do DLI 2021
pode consultar a tabela e
participar da campanha -
diz Willian.

DLI em Barra Mansa

Em Barra Mansa, a
ação do DLI envolverá uma
digital influencer que, no
dia 27 de maio, irá até as
lojas associadas da CDL –
que se candidataram para

essa ação - e realizará a di-
vulgação dos produtos pro-
mocionais.

- O setor econômico no
nosso país tem muito a
crescer. Representamos
uma classe que gera mui-
tos empregos, traz muita
renda para seus município
e como parte do movimen-
to lojista, acreditamos que
é preciso tirar das costas
do empreendedor esta alta
oneração tributária e,
principalmente, reduzir o
nível  de taxas e impostos
que inibem o desenvolvi-
mento do setor e a gera-
ção de novos e mais negó-
cios - afirmou Leonardo
dos Santos, presidente da
CDL de Barra Mansa, re-
forçando a importância de
ações como essa, do DLI
que trazem à comunidade
as dificuldades enfrenta-
das pelos empresários di-
ante aos preços de produ-
tos no Brasil.

Ipea prevê inflação oficial de 5,3% neste ano

ção dos monitorados
para 2021 subiu de
6,8% para 8% na pes-
quisa divulgada hoje.

O Ipea também revi-
sou a estimativa para
os grupos de bens in-
dustriais, de 3,8% para

4,3% em maio, e dos
serviços livres, exceto
educação, de 3,6% para
4%. A previsão para a
inflação dos alimentos
em domicílio foi man-
tida em 5% e da educa-
ção em 3,8%.

A previsão para o
INPC, que mede a in-
flação para famílias
com renda de até cinco
salários mínimos, su-
biu de 4,3% para 4,7%.

Informações
da Agência Brasil.

A inflação dos itens monitorados subiu de 6,8% para 8%

Marcello Casal Jr

Barra do Piraí,
Resende e Volta

Redonda oferecem
oportunidades de emprego

drias/vidraceiro, Mon-
tador de móveis, Ope-
rador de máquina de
corte,

Primeiro emprego -
vaga para pessoa com
deficiência, Recepcio-
nista de hotel, Vende-
dor externo e Vendedor
interno.

Os interessados po-
dem se candidatar nes-
te link (clique aqui).
Em caso de dúvidas, o
candidato pode ligar
para o telefone (24)
3360-6238, ou mandar
um e-mail para sine
resendevagas@gmail.com.

Volta Redonda

Por fim, em Volta
Redonda, as vagas são
para: Analista de ma-
rketing,

Analista de TI, Esta-
giário de marketing,
Operador de caixa –
vaga para pessoa com
deficiência, Operador
de empilhadeira, Ope-
rador de loja – vaga
para pessoa com defici-
ência, Operador de pro-
dução – vaga para pes-
soa com deficiência, e
Técnico de enferma-
gem do trabalho.

Os interessados po-
dem se candidatar pelo
aplicativo Sine Fácil.
Para mais informações
sobre as vagas é só li-
gar para o telefone (24)
3346-6640.

Mesmo com venda recorde, cai oferta de unidades no setor imobiliário
des no país.

O levantamento do
CBIC, divulgado trimes-
tralmente, é feito com
dados coletados em 150
municípios, sendo 20 ca-
pitais.

Alto custo

O inusitado efeito
“boca de jacaré”, com a
curva de demanda
apontando para cima
enquanto a de oferta
vai para baixo, se deve
à inflação recorde nos
materiais de constru-
ção, sobretudo de insu-
mos como o aço, disse o
presidente da CBIC,
José Carlos Martins.
“As empresas estão
muito ressabiadas”,
afirmou.

Na sondagem feita
periodicamente, 57,1%
dos empresários disse-
ram que a maior difi-
culdade atual do setor
imobiliário é a falta de
insumos e o aumento
nos preços. Esse é o
maior índice de toda sé-
rie histórica dos Indica-
dores Imobiliários Naci-
onais da CBIC, iniciada
no primeiro trimestre
de 2015.

Em abril, o Índice
Nacional de Custo da
Construção (INCC), cal-
culado pela Fundação
Getúlio Vargas (FGV),
apresentou alta acumu-
lada de 12,9% em 12 me-
ses encerrados em mar-
ço. O custo com materi-
ais e equipamentos su-
biu 29,9% em um ano,
maior taxa desde o iní-
cio do Plano Real.

Casa Verde e Amarela

Para o vice-presiden-
te da Área de Indústria
Imobiliária da CBIC,
Celso Petrucci, um dos
principais efeitos da
alta nos custos da cons-
trução é a redução de
lançamentos de habita-
ções de interesse social,
cujo financiamento é li-
gado ao programa Casa
Verde e Amarela, do go-
verno federal.

“A gente percebe
que está havendo uma
migração [das empre-
sas] para outros mer-
cados”, disse Petrucci
ao apresentar os dados
da CBIC. O setor pre-
fere investir na cons-
trução de imóveis
mais caros, nos quais

os custos podem ser
mais facilmente repas-
sados, destacou ele.

Isso porque os custos
dos materiais de cons-
trução são o principal
fator a afetar os preços
dos imóveis do Casa
Verde Amarela, o que
pressiona as margens
de lucro nas vendas,
uma vez que os preços
das unidades no pro-
grama possuem um
teto. “Então, se tiver
um aumento de materi-
ais que é significativo

os empresários come-
çam a pensar mais, a
recuar um pouco”, ex-
plicou Petrucci.

O presidente da
CBIC, José Carlos Mar-
tins, defendeu que o
governo “use a caneta”
para reduzir taxas de
importação e derrubar
barreiras técnicas para
promover um “choque
de oferta” nos preços
de materiais de cons-
trução.

No estudo dos Indica-
dores Imobiliários, a

CBIC indicou ainda que
a queda nos novos em-
preendimentos vem se
refletindo na geração
de empregos pela cons-
trução civil. Em janei-
ro, o setor gerou 44.075
postos com carteira as-
sinada, número que
caiu para 25.020 em
março, segundo dados
da Secretaria Especial
de Previdência e Tra-
balho, do Ministério da
Economia.

Informações
da Agência Brasil.

Em 12 meses, foram lançadas 168.673 novas unidades no país

Tânia Rêgo
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TÚNEL DO TEMPO
*John F. Kennedy anuncia em discurso na Universi-

dade de Rice as intenções dos Estados Unidos de envia-
rem homens à lua antes do final da década (1961).

*É fundada a banda britânica de rock and roll, os
Rolling Stones (1962).

*Estreia Star Wars, série criada por George Lucas
(1977).

*The Who faz seu último show com o baterista Kei-
th Moon, que falece alguns meses depois (1978).

*Um DC-10 da American Airlines cai no Aeroporto
Internacional O’Hare, em Chicago, matando 273 pesso-
as (1979).

*O Líbano comemora a libertação do sul do país
após 22 anos de ocupação israelense (2000).

*Néstor Kirchner é eleito presidente da Argentina
(2003).

*Massacre de Houla: 108 pessoas são mortas, inclu-
indo 34 mulheres e 49 crianças em duas vilas na Re-
gião de Houla, na Síria (2012).

Zig-Zag
*Hoje: Dia da Indústria, Dia Nacional da Adoção,

Dia do Sapateado, Dia do Massagista, Dia Internacional
das Crianças Desaparecidas, Dia do Orgulho Nerd, Dia
da Toalha!, Dia da Costureira, Dia Mundial dos Vizi-
nhos.

*As diretoras da Casa da Amizade de Volta Redon-
da, que tem na presidência a advogada Jaqueline Dal-
bone  estão realizando um humanitário projeto  intitu-
lado  *Mulheres Ensinam Mulheres*.

*São cursos ministrados por mulheres,  direcionado
para mulheres que, durante a Pandemia perderam seus
empregos e precisam conquistar nova renda, podendo
trabalhar em casa.

*Ao longo do ano realizarão  diversos cursos como
pães artesanais, bolos artesanais, biscoitos artesanais,
elétrica para mulheres, sabonetes artesanais, velas arte-
sanais, amigurumi, crochê e tricô para iniciantes e di-
versos outros com turmas reduzidas, seguindo os proto-
colos sanitários.

*O curso de  pães  artesanais ministrado pela Mônica
Soares e Cristina Teles teve sua primeira aula ontem.

Do Outro Lado
*Já estão quase finalizadas em nossa região as

gravações do filme ‘Do Outro Lado da Ponte’.
*Além de Volta Redonda, Niterói, Rio de Janei-

ro.
*Em locação no Teatro Gacemss. Direção por

Arthur Vinciprova.
*No elenco os protagonistas Felipe Camargo e

Bia Seidl, Emanuelle Araújo, Douglas Silva e parti-
cipação especial de Zezé Motta.

*Vale lembrar que as filmagens estão seguindo
todos os protocolos de segurança contra a covid-19.

Sala Vip
*A advogada Patrícia Carvalho amanhece

com sua mais nova idade.
*Ganha os primeiros abraços e beijos de seu

bem amado, o médico ortopedista Reinaldo
Couri.

*Depois dos familiares e inúmeros amigos.
*Despertando com sua mais nova idade, Teli-

an Maria.
*Ganha os primeiros abraços e beijos de seu

José Luiz Fagundes da Costa, dos familiares e
dos inúmeros amigos.

*A engenheira Luana Emília Guimarães Bra-
ga, amanhece hoje com sua mais nova idade.

*Os primeiros abraços ficam por conta de
seu Rodrigo Santos e da filha Emília.

*Depois seu pai, o empresário Antônio Bra-
ga, que reúne a família e amigos para grande
comemoração.

*Outros queridos aniversariantes: A dentista
Jamilla Barroso;  Sabino Cunha; Gisele Valen-
te; Milena De Souza; Nanci Mattos; Bete Alves
Wellington; Valéria Bastos; Sabino Cunha; Bete
Alves Wellington; Elvira Alves; Vitor Hugo Fer-
reira.

Elenco e equipe do filmeElenco e equipe do filmeElenco e equipe do filmeElenco e equipe do filmeElenco e equipe do filme
‘Do Outro Lado da Ponte’,‘Do Outro Lado da Ponte’,‘Do Outro Lado da Ponte’,‘Do Outro Lado da Ponte’,‘Do Outro Lado da Ponte’,
gravado em Niterói, Rio degravado em Niterói, Rio degravado em Niterói, Rio degravado em Niterói, Rio degravado em Niterói, Rio de
Janeiro e Volta Redonda,Janeiro e Volta Redonda,Janeiro e Volta Redonda,Janeiro e Volta Redonda,Janeiro e Volta Redonda,
em locação no Teatroem locação no Teatroem locação no Teatroem locação no Teatroem locação no Teatro
Gacemss.Gacemss.Gacemss.Gacemss.Gacemss.

O médico ortopedista, Dr. Reinaldo Couri e sua amada, a advogada
Patrícia Carvalho (aniversariante do dia)O empresário José Luiz Fagundes da Costa com sua amada, Telian

Vidigal Fagundes (aniversariante do dia)

O casal de dentistas Francisco Maciel da Silveira e Jamilla Barroso da
Silveira (aniversariante do dia)

Fotos: Divulgação
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Nacional

Rio de Janeiro

Mais de 24 horas depois
da “motociata” do presiden-
te Jair Bolsonaro (sem par-
tido), a prefeitura do Rio
ainda não se manifestou so-
bre o evento até as 18h des-
ta segunda-feira, 24. Mesmo
perguntado sobre diferentes
pontos envolvendo o ato -
que promoveu aglomeração
de milhares de pessoas sem
máscara -, o Executivo ca-
rioca não informou se au-
torizou a realização do co-
mício e se multará pesso-
as envolvidas.

Com trajeto de mais de
50 quilômetros, a manifes-
tação de motos saiu do Par-
que Olímpico, na zona oes-

Brasília

A participação do ex-minis-
tro da Saúde Eduardo Pazuello
em ato público em favor do pre-
sidente Jair Bolsonaro no do-
mingo, dia 23, no Rio de Janeiro,
chamou atenção de integrantes
da CPI da Pandemia e reforçou
o desejo de reconvocar o gene-
ral. À imprensa, o presidente da
comissão parlamentar de inqué-
rito, Omar Aziz (PSD-AM), já
disse que há requerimento para
ouvi-lo novamente, que deve ser
apreciado pelo colegiado na
quarta-feira, dia 26. 

O senador Otto Alencar
(PSD-BA) foi um dos primeiros
a se manifestar sobre o assunto.
Pelo Twitter, disse que, enquan-
to o Brasil continua sofrendo
com a covid-19, o presidente Bol-
sonaro afronta e aglomera. “Pa-
zuello será reconvocado para
depor na CPI”, sentenciou o re-
presentante da Bahia. 

Também pelas redes sociais,
o senador Jean Paul Prates (PT-
RN) classificou o ato como debo-
che, falta de respeito e irrespon-
sabilidade. Para ele, o presiden-
te e seus aliados não se incomo-
dam com quase 450 mil brasilei-

Rio de Janeiro

O Rio lidera o ranking
de inquéritos por crimes
eleitorais no Brasil, desta-
ca o Estadão. Levantamen-
to feito por meio da Lei de
Acesso à Informação nos
dados da Polícia Federal
(PF) mostra que, entre 2013
e 2020, o Estado abriu 3.487
investigações. Dentro desse
universo há delitos eleito-
rais clássicos, como a boca
de urna, apontado pelos
agentes como a principal
conduta criminosa no Es-
tado. Mas ela esconderia,
de acordo com a Justiça
Eleitoral, a ação de grupos
armados que dominam ter-
ritórios: milícias e facções
criminosas.

Embora os números do
País mostrem uma estabili-
dade no total de inquéritos
ao longo da década passa-
da, com picos de 4 mil ca-
sos em três anos distintos,
há uma mudança detecta-
da por investigadores nos
últimos dois anos: o au-
mento do casos de crimes
eleitorais associados à la-
vagem de dinheiro, corrup-
ção, peculato, tráfico de in-
fluência e organização cri-
minosa.

Esses casos todos foram
para a Justiça após decisão
de 2019 do Supremo Tribu-
nal Federal (STF) de man-
dar os crimes conexos ao
caixa 2 à Justiça Eleitoral
dos Estados. No Rio, entre
os inquéritos envolvendo
políticos, está o que investi-
ga o senador Flávio Bolso-
naro (Republicanos-RJ). O
parlamentar, que já foi de-
nunciado na Justiça pelo
Ministério Público no caso
das “rachadinhas”, também
é alvo de apuração por su-
posta falsidade ideológica
eleitoral nas declarações de
bens em 2014 e 2016.

A liderança do Rio no
ranking dos inquéritos
eleitorais da PF é constan-
te desde 2013 - exceto em
2016, quando o Ceará regis-
trou mais inquéritos. O
Rio também tem a maior
taxa de inquéritos por cem
mil eleitores entre os Esta-
dos mais populosos do Bra-
sil: 28,1, ante 7,3 de São
Paulo, 6,8 de Minas e 5,1
da Bahia.

O ex-ministro do Tribu-
nal Superior Eleitoral
(TSE) Henrique Neves, que
atuou na Corte entre 2008
e 2012, afirmou que “sem-
pre houve preocupação no
Rio com a ação de grupos
armados”, que impediam
que candidatos pudessem
fazer campanha em áreas
sob o controle dessas orga-
nizações criminosas. “Uma
das grandes preocupações
do tribunal sempre foi ga-
rantir a expressão da livre
vontade do eleitor.” Além
de impedir a campanha de

Um dia depois, Paes ainda não se
posicionou sobre ‘motociata’ de Bolsonaro

Em trajeto de mais de 50 quilômetros, a manifestação de motos saiu do
Parque Olímpico, na zona oeste, e terminou no Aterro do Flamengo, na zona sul

te, e terminou no Aterro do
Flamengo, na zona sul. Ao
fim, Bolsonaro subiu num
carro de som e fez um bre-
ve comício para apoiado-
res. Houve aglomeração de
pessoas sem máscaras no
caminho e no pronuncia-
mento final. No palanque,
estavam sem proteção o
ministro da Infraestrutura,
Tarcísio Gomes de Freitas,
o ex-ministro da Saúde
Eduardo Pazuello e deputa-
dos aliados.

Os participantes da
“motociata” e da manifesta-
ção como um todo podem
ser punidos por não usar
máscara, por aglomerar e
por descumprir medidas sa-
nitárias. Essas atitudes es-

tão proibidas pelo atual de-
creto em vigor no Rio vol-
tado para o combate à pan-
demia. Mesmo assim, o
prefeito Eduardo Paes
(DEM, mas de saída para o
PSD) não se pronunciou so-
bre o episódio, tampouco a
Secretaria Municipal de Or-
dem Pública.

Além do descumprimen-
to de medidas de combate à
covid, outras infrações - de
trânsito, por exemplo - po-
dem levar a punições. Hou-
ve gente que andou de
moto sem capacete, sem
placa ou com a placa escon-
dida, por exemplo.

Apesar de não ter acom-
panhado a “motociata”, o
governador do Rio, Cláudio

Castro (PSC), recepcionou
Bolsonaro no Parque Olím-
pico. Ao contrário de Paes,
ele é considerado um alia-
do do presidente. O Estado
mobilizou cerca de mil poli-
ciais para a segurança do
evento, convocado por alia-
dos do presidente e grupos
de motociclistas - beneficia-
dos recentemente pela futu-
ra isenção de pedágio para
motos.

“Vale ressaltar que a
mobilização de policiais mi-
litares e de viaturas para
garantir a segurança da po-
pulação em eventos, mani-
festações e atos como o des-
te domingo é protocolar”,
alegou o governo estadual,
que jogou a responsabilida-

de de fiscalizar eventos
para a prefeitura. “Impor-
tante destacar ainda que a
fiscalização de eventos du-
rante a pandemia da Covid-
19 é de competência das vi-

gilâncias sanitárias munici-
pais, que podem solicitar o
apoio das Forças de Segu-
rança do Estado.”

Por Caio Sartori

Durante sua passagem pela cidade do Rio, Bolsonaro causou
aglomerações

Alan Santos/PR

CPI pode reconvocar Pazuello
ros mortos e trabalham a favor
da pandemia. “Passeando de
moto, gastando dinheiro em fé-
rias na praia, fazendo aglomera-
ções e desrespeitando regras e
vitimas da pandemia, Bolsona-
ro, seus amigos e ministros são
o pior da política”, afirmou. 

O relator da CPI, senador
Renan Calheiros (MDB-AL) dis-
se que Eduardo Pazuello é um
“mentiroso assumido” e lem-
brou que, neste fim de semana,
o atual ministro da Saúde, Mar-
celo Queiroga, foi ao Maranhão
levar mais testes de covid-19.
“Enquanto isso, o presidente,
que já tinha aglomerado mara-
nhenses, espalha vírus no Rio
de Janeiro com Pazuello, um
mentiroso assumido”. 

Em outra postagem, Renan
afirma que “a prioridade é bar-
rar a pandemia, mas Bolsonaro
rema para trás”.

“A procissão no Rio em lou-
vor ao vírus é declaração de
guerra ao SUS. O governador
terá que explicar a molecagem
com dinheiro público. Pazuello
pisoteia disciplina e hierarquia
e ri a céu aberto. A CPI terá
muito assunto”, aponta.

O senador Alessandro Viei-

ra (Cidadania-SE), por sua vez,
afirmou que Bolsonaro deveria
se dedicar a salvar vidas, mas
gasta seu tempo em passeios de
moto, aglomerações, ofensas e
ameaças. “Cada palavra sua
contra medidas de prevenção ou
vacinas representa uma agres-
são às famílias das vítimas da
covid-19 e àqueles que sofrem
com a fome e o desemprego”,
opinou no Twitter.  

Exército  

O senador Rogério Carvalho
(PT-SE) disse que “está na hora
de as Forças Armadas defini-
rem se estão a favor do Brasil ou
no palanque da morte e do fas-
cismo”.

“Um general que participa
de um evento político não res-
peita a Constituição, está no re-
gulamento disciplinar. As FA
precisam dar exemplo de insti-
tucionalidade com Pazuello”,
afimou.

Já o senador Humberto Cos-
ta (PT-PE) mostrou uma ima-
gem do general ao lado do presi-
dente num palanque e afirmou:
“Ninguém mais duvida sobre a
quem Pazuello obedece”. O par-
lamentar disse que o presidente
“trabalha incansavelmente a fa-
vor do vírus” e publicou ainda
uma reportagem da CNN dizen-
do que o comando do Exército
deverá pedir explicações ao ge-
neral sobre a participação dele
na manifestação.  

Dia histórico

O senador Flávio Bolsonaro
(Republicanos-RJ) classificou o
domingo de atos pró-presidente
no Rio de Janeiro como um dia
histórico e uma verdadeira fes-
ta da democracia. Segundo ele,
os milhares de motociclistas
que participaram demonstram
que a melhor pesquisa eleitoral
é o povo do qual o presidente
nunca saiu do lado. “Apesar de
todo esse apoio, não são os bra-
sileiros que estão com Bolsona-
ro, é o presidente que está com
o povo”, acrescentou. 

Imprensa

Também pelo Twitter, o se-
nador Paulo Rocha (PT-PA) re-
plicou uma mensagem do gover-
nador do Maranhão, Flávio
Dino, prestando solidariedade a
profissionais de imprensa ataca-
dos nas ruas do Rio de Janeiro.
O representante do
Pará classificou de escárnio a
participação do general no ato.  

“General da ativa do Exérci-
to brasileiro e desastroso ex-
ministro da Saúde estava feliz
em participar em arrastão que
reuniu fascismo, negacionismo
e ignorância, neste domingo, no
Rio”, afirmou. 

O senador Rogério Carvalho
prestou solidariedade a um re-
pórter da CNN.  

“Nossa solidariedade ao re-
pórter Pedro Duran, agredido
pela milícia fascista de Bolsona-
ro. É típico dos regimes totalitá-
rios tentar calar a imprensa”,
afirmou. 

Com informações
da Agência Senado

Rio lidera inquéritos de crimes eleitorais no País
adversários, esses grupos
também cometeriam ou-
tros delitos eleitorais,
como a compra de votos
ou a boca de urna.

Coordenador da fiscali-
zação de propaganda elei-
toral do Tribunal regional
Eleitoral do Rio (TRE-RJ),
o juiz Luiz Márcio Pereira
acredita que a presença do
crime organizado - milícias
e facções do tráfico - gera
a abertura de apurações.
Elas são voltadas para in-
vestigar, por exemplo, o
cerceamento à liberdade
eleitoral dos moradores de
áreas sob domínio armado.
“O número alto (de inqué-
ritos) me parece ser em
função dessa força, da atu-
ação de um Estado parale-
lo do crime organizado,
que acaba tendo uma re-
percussão no processo elei-
toral que vem desde 2008 “

Marco

A eleição de 2008 é con-
siderada um marco. Na-
quele ano, foi solicitado o
auxílio das Forças Arma-
das, na Operação Guanaba-
ra, para coibir a atuação
de milicianos e traficantes.
À época, as reclamações se
concentravam na dificulda-
de que candidatos tinham
de fazer campanha em áre-
as dominadas por bandi-
dos. Representantes desses
bandos coagiam adversári-
os e eleitores para conse-
guir votos. Candidata à Câ-
mara do Rio, Carminha Je-
rominho (PT do B) foi pre-
sa - e eleita mesmo assim.

Ela é filha de Jerônimo
Guimarães Filho, o Jero-
minho, vereador que foi
preso em 2007. O parla-
mentar passou mais de dez
anos na cadeia por liderar
a Liga da Justiça, milícia
da zona oeste do Rio. Se-
gundo dados do MP e do
TRE compilados antes da
eleição de 2020, 672 locais
de votação do Estado ficam
em áreas controladas pelo
crime. Isso equivale a 14%
do total. Pelos registros do
Disque-Denúncia, houve
438 reclamações, na eleição
de 2018, de que milicianos
exerciam pressão num raio
de 200 metros dos locais de
votação no Estado. O Co-
mando Vermelho, maior
facção do tráfico no Rio,
gerou 423 denúncias.

Apesar disso, a procura-
dora regional eleitoral do
Ministério Público Federal
no Rio, Silvana Batini,
acredita que os casos elei-
torais envolvendo grupos
criminosos não são expres-
sivos a ponto de justificar
o volume de inquéritos no
Estado. “Há um número
muito grande de inquéri-
tos instaurados só com
base em informações inde-
vidas ou irregulares das

prestações de contas de
candidatos.” Para ela, mui-
tos crimes políticos no Rio
não são necessariamente
eleitorais. É o caso da mai-
or parte dos assassinatos
de pessoas ligadas a legis-
lativos municipais, especi-
almente na Baixada Flumi-
nense.

Milícias

Em 2020, houve casos li-
gados a milícias que gera-
ram inquéritos eleitorais.
A família Jerominho é um
exemplo. O clã voltou às
atenções da PF no ano pas-
sado. Na campanha, tenta-
va retomar força política.
Carminha buscou - sem
sucesso - uma vaga na Câ-
mara e teve 4 mil votos.
Poucos dias antes do plei-
to, o clã passou por buscas
e apreensões. As ações mi-
ravam um suposto esque-
ma de lavagem de dinheiro
durante a campanha.

Hoje enfraquecidos, os
Jerominho são acusados
de fundar a Liga da Justi-
ça. A partir desse embrião,
o grupo se expandiu.
Transformou-se no atual
Bonde do Eco, nome dado
em referência ao apelido
de Wellington da Silva
Braga, tido hoje como o
miliciano mais procurado
do Rio. Sob Ecko, o grupo
avançou para municípios
do Grande Rio.

Em Duque de Caxias,
uma dupla chama a aten-
ção. O Legislativo da cidade
tem, ao mesmo tempo, o fi-
lho de Chiquinho Grandão,
já apontado pelo MP como
envolvido com uma milícia
da região, e a filha de Fer-
nandinho Beira-Mar, líder
do Comando Vermelho. Fer-
nanda Costa (MDB) assu-
miu o cargo porque era su-
plente de um vereador que
foi assassinado em março.

Roraima

Unidades da Federação
com menos eleitores em
comparação às mais popu-
losas assumem a dianteira
do ranking de inquéritos
de crimes eleitorais por
cem mil eleitores. Por esse
critério, Roraima com 97,6
inquéritos por 100 mil elei-
tores lidera a lista, seguido
pelo Rio Grande do Norte
(73,4) e Acre (59,2). Há um
mês, a PF deflagrou em
Roraima a Operação Déjà
Vu, sobre compra de votos
nas eleições de 2020. No
Acre, a polícia apurou em
2016 a ação de caciques da
etnia huni kuin, que proi-
biram a entrada, em suas
terras, de candidatos não
indígenas. As informações
são do jornal O Estado de
S. Paulo.

Por Caio Sartori
e Marcelo Godoy
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Brasília

A Secretaria de Estado
de Saúde Pública do Pará
(Sespa) investiga dois ca-
sos suspeitos de infecção
pela variante indiana
B.1.617 do coronavírus no
município de Primavera.
Os pacientes teriam visi-
tado o litoral do Mara-
nhão, onde a cepa foi
identificada na semana
passada, antes de apresen-
tarem os sintomas. É o
terceiro Estado a notificar
investigações - o Ceará
também apura uma conta-
minação.

Primavera fica a 193
quilômetros de Belém. A
secretaria informou que os
pacientes já estão em isola-
mento, e amostras de am-
bos foram encaminhadas
para sequenciamento no
Instituto Evandro Chagas.

Para tentar conter a
entrada da variante india-
na da covid-19 no Brasil, o
Ministério da Saúde anun-

Brasília

A abertura de mais 488
leitos de UTI adulto foram
autorizados nesta segunda-
feira, dia 24, pelo Ministé-
rio da Saúde para atendi-
mento de pacientes graves
com Covid-19. A autoriza-
ção, em caráter excepcio-
nal e temporário, é mais
uma ação da pasta em
apoio aos estados e muni-
cípios para fortalecer o
Sistema Único de Saúde
(SUS) no enfrentamento da
pandemia.

A medida beneficia mu-
nicípios nos estados da
Bahia, Ceará, Minas Ge-
rais, Mato Grosso, Pará,
Pernambuco, Piauí, Rio de
Janeiro, Rondônia, Rio
Grande do Sul, Santa Cata-
rina, Sergipe e São Paulo,
conforme portaria publica-
da no Diário Oficial da
União (DOU) – acesse aqui.
O valor do repasse mensal
será de mais de R$ 23,4 mi-
lhões, correspondente ao
mês de maio.

A autorização ocorre
com a demanda dos esta-
dos, que possuem autono-
mia para disponibilizar e
financiar quantos leitos fo-
rem necessários. Apesar
disso, o Ministério da Saú-
de disponibiliza recursos

São Paulo

Estudo feito por pes-
quisadores brasileiros
mostrou que pessoas que
tiveram dengue têm
mais propensão a desen-
volverem sintomas da co-
vid-19, caso sejam conta-
minadas pela doença. A
pesquisa, divulgada no
último dia 6, é baseada
na análise de amostras
sanguíneas de 1.285 mo-
radores da cidade de
Mâncio Lima (AC), na
região amazônica.

O trabalho, coordena-
do pelo professor da Uni-
versidade de São Paulo
(USP) Marcelo Urbano
Ferreira, e financiado

São Paulo

A vacina Sputnik V tem
alta eficácia contra a vari-
ante brasileira do coronaví-
rus, identificada inicial-
mente em Manaus, de acor-
do com uma pesquisa reali-
zada pelo Instituto de Viro-
logia da Universidade Naci-
onal de Córdoba, na Argen-
tina. Os dados foram divul-
gados nesta segunda-feira
pelo Fundo Russo de Inves-
timento Direto (RDIF, na si-
gla em inglês), que financia
o desenvolvimento do imu-
nizante.

Segundo o estudo,
99,65% dos participantes
dos testes clínicos desenvol-
veram anticorpos para a
cepa brasileira do vírus no
42º dia após a aplicação da
segunda dose da vacina.
Além disso, 85,5% dos indi-
víduos adquiriram a prote-
ção no 14º dia depois da
primeira dose.

“A Argentina foi o pri-
meiro país da América La-
tina a usar a ‘Sputnik V’
para vacinar a população.
Agora vemos que o uso do

Três Estados já têm
casos suspeitos de cepa indiana

Além do registro no Maranhão, Pará e Ceará também investigam possíveis contaminações

ciou no sábado a imple-
mentação de barreiras sa-
nitárias em aeroportos, ro-
doviárias e grandes rodo-
vias. O governo também
prometeu enviar testes rá-
pidos de antígeno ao Ma-
ranhão para que sejam
usados em estratégias de
bloqueio. Outras 2,4 mi-
lhões de unidades serão
destinadas aos demais Es-
tados, com foco principal-
mente em áreas de frontei-
ra e terminais com grande
fluxo de passageiros - a
distribuição deve ser defi-
nida hoje em reunião com
secretários municipais e
estaduais de Saúde.

No domingo, dia 23,
mesmo dia em que o pre-
sidente Jair Bolsonaro
(sem partido) participou,
sem máscara, de ato com
motociclistas e provocou
aglomeração no Rio, o mi-
nistro Marcelo Queiroga
viajou ao Maranhão para
entregar os 600 mil testes
de detecção da covid-19.

Em São Luís, Queiroga se
reuniu com o governador
Flávio Dino (PCdoB), de-
safeto de Bolsonaro, e pre-
gou integração no traba-
lho de combate à doença.

- Vamos trabalhar jun-
tos, de forma articulada,
para prover a segurança
necessária, para transmitir
à população o que ela pre-
cisa: confiança nos seus
gestores, confiança no mi-
nistro, no secretário esta-
dual de Saúde, no secretá-
rio municipal de Saúde,
porque estamos trabalhan-
do juntos pelo povo do
Brasil - afirmou Queiroga,
sem fazer qualquer men-
ção ao ato promovido mais
cedo pelo presidente.

Para tentar reduzir o
risco de propagação da
nova cepa, o ministro in-
formou ainda que o Mara-
nhão receberá 5% a mais
de doses de vacinas. Os
imunizantes serão utiliza-
dos nas cidades de São
Luís, Raposa, São José de

Ribamar e Paço do Lumi-
ar, que compõem a Ilha de
São Luís. Dino destacou
que manterá “diálogo ad-
ministrativo” com o gover-

no federal e os municípios.
Queiroga e Dino tam-

bém sobrevoaram o navio
MV Shandong da Zhi, que
está isolado e no qual hou-

ve registro dos seis primei-
ros casos da variante.

As informações são do
 jornal O Estado de S. Paulo.

Ministério da Saúde ampliará testagem no Maranhão para criar barreira sanitária

Ilustrativa

Ministério autoriza mais 488 leitos
de UTI Covid-19 para 13 estados

financeiros e auxílio técni-
co para o enfrentamento
da doença em decorrência
do atual cenário de emer-
gência.

Somente em 2021, já fo-
ram autorizados mais de
23,5 mil leitos de UTI Co-
vid-19 adultos e pediátri-
cos para tratamento de
pacientes graves. O inves-
timento federal é de mais
de R$ 2,3 bilhões.

Como funciona
a autorização

O pedido de autoriza-
ção para o custeio dos lei-
tos Covid-19 é feito pelas
secretarias estaduais e
municipais de saúde, que
garantem a estrutura ne-
cessária para o funciona-
mento dessas unidades.
Os critérios são objetivos,
para dar celeridade e le-

galidade ao processo, ga-
rantindo o recurso necessá-
rio o mais rápido possível.

Entre os aspectos ob-
servados nas solicitações
de autorização estão a
curva epidemiológica do
coronavírus na região, a
estrutura para manuten-
ção e funcionamento da
unidade intensiva e cor-
po clínico para atuação
em UTI.

Medida fortalece a estrutura hospitalar do SUS para enfrentamento da pandemia

Marco Santos /Ag. Pará

Pessoas que tiveram dengue são
propensas a ter sintomas da covid-19

pela Fundação de Ampa-
ro à Pesquisa do Estado
de S. Paulo (Fapesp), foi
publicado na revista Cli-
nical Infectious Diseases.

“Relatamos um risco
aumentado de covid-19
clinicamente aparente
entre as pessoas da re-
gião amazônica com in-
fecção prévia por den-
gue, com importantes
implicações para a saúde
pública”, diz a conclusão
da pesquisa publicada.

As amostras de san-
gue utilizadas no estudo
foram coletadas em dois
momentos e comparadas:
em novembro de 2019 e
novembro de 2020. O ma-
terial foi submetido a

testes capazes de detec-
tar anticorpos contra os
quatro sorotipos da den-
gue e também contra o
novo coronavírus.

- Por meio de análises
estatísticas, concluímos
que a infecção prévia
pelo vírus da dengue não
altera o risco de um in-
divíduo ser contaminado
pelo SARS-CoV-2. Por ou-
tro lado, ficou claro que
quem teve dengue no
passado apresentou mais
chance de ter sintomas
uma vez infectado pelo
novo coronavírus - disse
à Agência Fapesp, Vanes-
sa Nicolete, pesquisadora
do Instituto de Ciências
Biomédicas da USP, e

uma das autoras do artigo.

*As informações são
da Agência Brasil

Sputnik V tem alta eficácia
contra variante brasileira,

indica estudo na Argentina
medicamento ajuda a pro-
teger a população não só
contra as conhecidas, mas
também contra novas vari-
antes do vírus, inclusive a
brasileira”, afirmou o CEO
do RDIF, Kirill Dmitriev,
em comunicado.

Na semana passada, a
farmacêutica União Quími-
ca desistiu de realizar estu-
dos clínicos da Sputnik V
no Brasil. A empresa já
tentou obter a aprovação
para o uso emergencial do
imunizante no País, mas
teve o pedido negado pela
Agência Nacional de Vigi-
lância Sanitária.

Em abril, a Anvisa
também negou a autoriza-
ção para a importação da
vacina por 10 estados bra-
sileiros. A diretoria colegi-
ada da agência alegou que
houve falhas identificadas
pela área técnica que po-
deriam comprometer a
eficácia, a segurança e a
qualidade do produto,
além da falta de dados bá-
sicos para a análise.

Por Iander Porcella
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Pandemia redesenha
mapa da transmissão

esportiva na TV do Brasil
Como

certeza, e
o cenário
não indi-
ca nada
diferente,
a crise
econômi-
ca provo-
cada pela
Covid-19
r e d e s e -
nhou o
mapa da
transmis-
são espor-
tiva no Brasil. Quando a Globo decidiu rescindir o contra-
to da Libertadores da América com a Conmebol, por não
concordar com os valores antes ajustados, muitos imagina-
ram que era um blefe.

Mas não. A “LA” foi parar no SBT, hoje fazendo uma forte
investida nos campos esportivos. A mesma Globo que já ti-
nha deixado o Campeonato Carioca, agora com a Record.

Stock Car e Fórmula 1, que também eram dela, foram
parar na Band, assim como não deu certo a sua tentativa de
reconquistar a “Liga dos Campeões”, agora não mãos do
SBT, assim como a Copa América.

Um panorama impossível de imaginar há uns três ou
quatro anos.

Isso revela que os grandes players mundiais foram obri-
gados a rever e a renegociar seus acordos sobre eventos es-
portivos em razão da crise econômica. Buscar outros cami-
nhos. E com esse novo “desenho” de negócio, ganha também
o telespectador. A competição pela audiência também está
bem mais interessante.

TV TUDO
Tem mais essa

O SBT está em vias de fechar também a compra dos di-
reitos de transmissão da Liga Europa.

Negociações nos 45 do segundo tempo. Em breve, o anún-
cio.

Vai que vai
Recentemente, a coluna informou sobre o desejo da Glo-

bo de colocar “Nos Tempos do Imperador”, produção das 18h,
no ar, a partir de agosto.

Porém, de acordo com fontes da emissora, também não se
descarta deixar o lançamento para 2022.

Noves fora
Mais que uma possibilidade, já existe a quase certeza de

uma outra reprise na faixa das 18h após o término de “A Vida
da Gente”.

Um ano e tanto de pandemia, está na hora da dramatur-

Gabigol comemora conquista do Carioca,

Instagram Flamengo

gia da Globo buscar alternativas para contornar as dificuldades
que ainda devem continuar por mais tempo.

Jogos Olímpicos
O surfe e o skate estão entre os esportes que passam a fazer

parte do programa olímpico agora no Japão.
Para comentar as modalidades estreantes, o Grupo Globo

convidou Miguel Pupo, integrante da elite do surfe mundial, e o
experiente Alejo Muniz. No skate, os comentários serão de Bob
Burnquist, maior medalhista da história dos X-Games.

Sete chaves
CNN Brasil segurou enquanto pode o seu desejo de apresen-

tar no “CNN Séries Originais”, do Evaristo Costa, uma edição es-
pecial sobre os crimes cometidos por Samuel e Saul Klein. Até
aqui, inclusive, tratada como uma produção secreta.

Serão dois programas, um já na próxima quinta-feira.

Cara de...
Na sexta, imediatamente após Silvio Santos decretar a mu-

dança de grade, o SBT virou uma “doideira”. Todos correram
para tentar organizar a nova grade.

Imagine a reação desse pessoal depois de o dono, no fim de
semana, mudar de ideia?

Problema sério
Mudanças na programação do SBT ocorrem desde que o SBT

existe. Nunca vai ser diferente.
Só que no caso do “Vem Pra Cá” estão extrapolando um

pouco. Como todo pai, Silvio Santos quer o melhor para a sua
filha Patrícia. Compreensível. Só que desta vez, ao invés de aju-
dar, está atrapalhando.

Tensão
“Salve-se Quem Puder” exibe sexta-feira a cena da revela-

ção de que Lúcia (Cristina Pereira), na verdade, é mãe de Do-
minique (Guilhermina Guinle). O fato acontece quando Lúcia
deixa claro que não vai permitir que Dominique ameace
Renzo (Rafael Cardoso).

Os ânimos ficam alterados e Dominique ameaça Lúcia com
um revólver.

Nova campanha
Isso já virou caso de polícia, porque os abusos continuam.

Apesar dos esforços de alguns setores, a gatunagem continua
agindo à luz do dia.

A venda de aparelhos que permitem acesso a todos os canais
nunca foi interrompida. Ao contrário, a prática só cresceu, inclu-
sive com direito a anúncio de postos de venda. Mais que contra-
venção, a cara de pau.

Pois bem
Em uma nova e clara demonstração que nenhuma das ante-

riores surtiu maior efeito, a ABTA - Associação Brasileira da
Televisão por Assinatura -  acaba de lançar uma outra campa-
nha para tentar conter o problema.

Desta vez, fazendo crianças cobrarem coerência dos adultos,
que “ensinam o que é certo, mas praticam a pirataria”.

Jornalismo
O jornalismo do Grupo Record anunciou ontem parceria com

a agência internacional de notícias France-Presse.
Acordo que permite o acesso à produção de vídeos, fotos, tex-

tos, sinais de transmissão ao vivo e outros conteúdos digitais da
AFP, que poderão ser utilizados em todas as plataformas da Re-
cord, incluindo seus canais em redes sociais.

C´est fini
A campanha Band Contra a Fome - Abrace essa Ideia,

que envolve todas as emissoras de TV e rádio do Grupo
Bandeirantes, arrecadou até aqui mais de R$ 100 milhões.

O recorde foi batido após uma doação do Bradesco, de
R$ 3,4 milhões. Os donativos são entregues para institui-
ções parceiras da campanha e que atendem pessoas em
todos os estados brasileiros.

Então é isso. Mas amanhã tem mais. Tchau!

Bate – Rebate
  É com a música “Juízo Final”, de Nelson Cavaqui-

nho, que Elza Soares se apresenta no Prêmio “Sim à
Igualdade Racial 2021”, no próximo dia 29...

  ... Ao lado do cantor e compositor Zé Ricardo, ela
participa da premiação, que homenageia pessoas e ins-
tituições que atuam em prol da igualdade racial no
Brasil...

  ... O evento terá transmissão do Multishow a par-
tir das 16h30.

  Apesar da procura por um novo apresentador,
Alinne Prado e Lígia Mendes estão agradando, à frente
do “TV Fama” na Rede TV!...

  ...Aliás, ninguém entendeu até hoje essa passagem
relâmpago do Julio Rocha por lá...

  ...Entende-se que o ator nem deveria ter entrado.
Coisas da televisão.

  Record exibe nesta terça-feira capítulo especial de
“Gênesis”, com a destruição de Sodoma.

  Neste fim de semana acontece a estreia do terceiro
ato de “Anjo Negro”, espetáculo online com Déo Gar-
cez...

  ...Déo que também está às voltas com as últimas
apresentações desta temporada de “Luiz Gama – Uma
voz pela liberdade”.

  “Duelo de Mães”, sob o comando de Ticiana Villas
Boas, será exibido nas noites de sábado da Band, a
partir de setembro...

  ...E no esquema de parceria.

Hemorio estuda tratamento
de covid-19 com plasma de vacinados

Participam do estudo pacientes do Rio de Janeiro e Rio Grande do Sul

Rio de Janeiro

O Instituto de Hematolo-
gia Arthur de Siqueira Ca-
valcanti (Hemorio), vincu-
lado à Secretaria de Estado
de Saúde do Rio de Janeiro
(SES-RJ), inicia nesta sema-
na a coleta de plasma (par-
te líquida do sangue) de do-
adores que tenham recebi-
do as duas doses de vacina
contra a covid-19, há pelo
menos 14 dias.

O plasma coletado será
usado em estudo inédito de-
nominado Immuneshar, que
vai testar uma nova opção
de tratamento contra o novo
coronavírus. O material
será aplicado em pacientes
maiores de 40 anos com co-
vid-19 e que estejam na fase
inicial da doença, disse nes-
ta segunda-feira, dia 24, à
Agência Brasil o diretor do
Hemorio, Luiz Amorim.

O estudo será feito em
conjunto com a Pontifícia
Universidade Católica do
Rio Grande do Sul (PUC-
RS), Universidade Federal
do Rio Grande do Sul
(UFRGS), SES-RJ, Hospital
Virvi Ramos (RS), Secreta-
ria Municipal de Saúde de
Caxias do Sul e Universida-
de Feevale (RS).

Essa é a primeira pes-
quisa multicêntrica do país
a utilizar o plasma doado
por pessoas com o esquema
vacinal completo, para tra-
tar pacientes no estágio ini-

cial da doença. O projeto
tem financiamento do Mi-
nistério da Ciência, Tecno-
logia e Inovações.

Esperança

De acordo com o Hemo-
rio, a técnica de usar o
plasma convalescente, tam-
bém chamado plasma hipe-
rimune, foi adotada durante
a epidemia da Gripe Espa-
nhola, em 1918 e, segundo
os pesquisadores, pode ser
uma esperança para o trata-
mento do novo coronavírus,
principalmente nos casos
leves e moderados. Eles
acreditam que como a vaci-
na produz um tipo específi-
co de anticorpo, em tese
mais eficiente no combate
ao vírus, o tratamento com
o plasma pode reduzir as
taxas de internação dos pa-
cientes.

Luiz Amorim informou
que serão tratados 380 paci-
entes, maiores de 40 anos de
idade, atendidos em unida-
des de Pronto Atendimento
(UPAs) da rede de saúde do
Rio de Janeiro e do Rio
Grande do Sul, que tenham
confirmado a infecção pelo
novo coronavírus, que este-
jam no máximo no terceiro
dia de sintomas, sem neces-
sidade de internação hospi-
talar e que concordem em
participar da pesquisa.

Desse total, metade rece-
berá a transfusão de plas-

ma, para que possa ser fei-
ta análise comparativa da
eficácia do produto. A esco-
lha dos pacientes que rece-
berão o plasma ou farão o
tratamento padrão será ale-
atória, por sorteio. Esse é
um procedimento padrão
em pesquisas, afirmou o
diretor do Hemorio. Elas
terão que assinar um ter-
mo de consentimento para
participar do estudo e vão

se recuperar em casa, com
acompanhamento dos pes-
q u i s a d o re s.

Resultados

Luiz Amorim estimou
que o estudo deverá ser
concluído em até três me-
ses. Os resultados serão
avaliados em conjunto por
todas as instituições envol-
vidas no projeto.

- Quanto mais centros
estiverem participando,
mais rapidez teremos nos
resultados - disse o diretor
do Hemorio.

Amorim afirmou que
caso os resultados do trata-
mento com plasma sejam
positivos, ele poderá ser
utilizado em um número
maior de pessoas. A deci-
são, porém, será das autori-
dades de saúde pública.

Desde o início da pande-
mia, mais de 300 pessoas fi-
zeram transfusão com plas-
ma doados no Hemorio. Os
dados preliminares obtidos
até agora apontam que a
técnica é eficiente nos paci-
entes em estágios iniciais
de infecção, ao neutralizar
o vírus.

*As informações são
da Agência Brasil

Técnica foi adotada durante a epidemia da Gripe Espanhola, em 1918

Itamar Crispim/Fiocruz
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Volta Redonda

A semana começou
com novidades no elenco
do Voltaço, a diretoria
anunciou a contratação de
dois reforços para a Série
C do Campeonato Brasi-
leiro. São os atacantes Mi-
chael Paulista, de 27 anos,
que chega por emprésti-
mo até o final do ano, e
Natan, de 20 anos, que fe-
chou contrato de emprés-
timo por dois anos.

Os dois atletas passa-
ram por exames médicos
e foram integrados ao
elenco tricolor. A expecta-
tiva é que os reforços este-
jam regularizados e à dis-
posição do comandante
Neto Colucci para a es-
treia na Série C diante do
Altos-PI, marcada para do-
mingo, dia 30, às 15h, no
estádio Lindolfo Monteiro,
em Teresina-PI.

Michael Paulista acer-
tou com o Voltaço após
ser um dos destaques do
Atibaia-SP durante a Sé-
rie A2 do Campeonato
Paulista. Na competição, o
atacante atuou em 16 jo-
gos, marcando três gols,
dando quatro assistências

Angra dos Reis

No ditado popular do fu-
tebol, a afirmação de que
todo bom time começa com
um grande goleiro também
se encaixa na realidade do
Angra Esporte Clube.  Os
três goleiros contratados
pelo Tubarão para a disputa
do Carioca A2 travam uma
disputa saudável pela titula-
ridade na equipe, mas o que
tem ficado claro na cabeça
dos membros da comissão
técnica é que qualquer um
deles tem condição de assu-
mir o gol do Angra.

E essa certeza tem fica-
do cada vez mais clara pelo
o que os três goleiros vêm
apresentando nos treinos.
A média de idade do trio é
jovem, de 23 anos. Rodrigo
Antunes tem 23 anos, Ja-
milson Júnior está com 25,
e Rafael Puridade tem 22
anos. E a pré-temporada
tem sido puxada para os
três nos treinos comanda-
dos pelo preparador de go-
leiros Loan Moreno dos
Santos, 34 anos. Já são 20
dias de preparação e o
Loan revela como tem sido
a preparação.

- O trabalho está bem in-
tenso. Estamos buscando

Rio de Janeiro

Rogério Ceni brigou
muito para o Flamengo re-
novar o contrato do goleiro
Diego Alves no fim da tem-
porada passada. Conseguiu.
Agora, o treinador faz coro
para a diretoria conseguir
segurar o meia Gerson, nos
planos do Olympique de
Marselha, da França. Após
a conquista do tricampeo-
nato carioca, os rubro-ne-
gros iniciaram a campanha
#ficagerson.

Há algumas semanas
que o Olympique vem fa-
zendo enorme pressão para
o camisa 8 de 24 anos acei-
te sua proposta. O próprio
técnico Jorge Sampaoli já
ligou diretamente para o
meio-campista Quer con-
vencê-lo que pode brilhar
na França.

Resta saber quem vai
ganhar esse cabo de guer-
ra, pois Ceni também faz o
papel de advogado de defe-
sa flamenguista, tentando
mostrar justamente o con-
trário a Gerson. Como está
bem no Rio, querem provar

Rio de janeiro

A arbitragem brasilei-
ra será protagonista de
mais um capítulo históri-
co do futebol sul-america-
no. Na quinta-feira, dia
27, a Conmebol Libertado-
res terá seu primeiro jogo
comandado por uma equi-
pe de arbitragem total-
mente feminina. A brasi-
leira Edina Alves Batista
(FIFA-SP) será a árbitra
principal do jogo entre
Defensa y Justicia e Inde-
pendiente del Valle, que
também terá a auxiliar
Neuza Inês Back (FIFA-
SP). O trio de campo será
completo por Cindy
Nahuelcoy, do Chile.

Além do trio principal,
todo o resto da equipe de
arbitragem também será
composto por mulheres.
A quarta árbitra será Ma-

Voltaço anuncia dois reforços para a Série C
Atacantes Michael Paulista e Natan se apresentaram nesta segunda-feira e já treinaram com o elenco tricolor

e levando a equipe até às
quartas de final.

Além do Atibaia-SP, o
novo reforço tricolor já
defendeu o Nacional-PR,
clube que o revelou, Amé-
rica T.O., URT-MG, CA Pa-
trocinense-MG, Formosa-
GO, Nacional Atlético Mu-
riaé-MG, Corumbaense-
MS, Ponte Nova-MG,
CRAC-GO, Valadares-MG
e Athletic-MG, quando foi
vice-campeão e artilheiro
do Módulo 2 do Campeo-
nato Mineiro.

- Estou muito feliz por
estar vestindo esta camisa
pesada e de muita tradi-
ção que é a do Volta Re-
donda. Tive um começo
de ano muito bom pelo
Atibaia e chego muito fo-
cado para trabalhar forte
no dia a dia, dar o meu
máximo nos jogos e aju-
dar o clube a conquistar
este tão sonhado acesso à
Série B- destacou Michael.

Já Natan chega ao Es-
quadrão de Aço após dis-
putar o Campeonato Cari-
oca deste ano por dois clu-
bes. Na primeira fase, ele
jogou pela Cabofriense,
clube pelo qual foi revela-
do, marcando três gols,

em dez jogos. Na sequên-
cia da competição, o ata-
cante defendeu o Madu-
reira.

- Feliz demais em acer-
tar com o Volta Redonda,
que fez um grande Cario-
ca e chega muito forte
para esta Série C. É um
momento muito especial
na minha carreira, uma
grande oportunidade e vou
trabalhar muito para cor-
responder dentro de cam-
po, ajudando o Voltaço a
buscar o acesso à Série B
– ressaltou Natan.

Contratações

O presidente Flávio
Horta falou sobre a chega-
da dos atacante Natan e
Micahel Paulista e ressal-
tou que novos reforços de-
vem chegar nos próximos
dias.

- Sempre falo que o
Volta Redonda acaba sen-
do refém do próprio su-
cesso. Com a grande cam-
panha no Carioca, o assé-
dio nos nossos jogadores é
grande, mas estamos con-
seguindo manter o nosso
elenco forte para que pos-
samos brigar pelo acesso

à Série B. Somado a isso,
estamos buscando contra-
tações pontuais que detec-
tamos juntos a comissão
técnica, trazendo mais op-
ções para o Neto traba-
lhar, o que é muito impor-
tante em um campeonato
longo como a Série C. Es-

tamos muito felizes em
apresentar dois atacantes
de muita qualidade como
o Michael Paulista, que
também traz muita expe-
riência ao nosso elenco, e
o Natan, que é um atleta
muito promissor e chega
com um contrato longo.

Esperamos agora alguns
detalhes para que possa-
mos anunciar nos próxi-
mos dias outros reforços
para outros setores da
nossa equipe, fortalecendo
ainda mais o nosso elenco
– afirmou o mandatário
tricolor.

Dupla chega por empréstimo, Michael Paulista até o fim do ano e  Natan por dois anos

Divulgação

Goleiros do Angra seguem
trabalhando forte para o Carioca A2

deixar os atletas bem pre-
parados física e tecnica-
mente. A gente coloca em
prática nos treinamentos as
valências que um goleiro
necessita. Força, potência,
velocidade, agilidade e situ-
ações de jogo. A gente tra-
balha o mais próximo pos-
sível da realidade de uma
partida. Então, nesse perío-
do de pré-temporada, a gen-
te vem trabalhando muito

forte para chegar na com-
petição com os goleiros na
ponta dos cascos, aptos ao
jogo. A gente tem três bons
goleiros e o Angra está
muito bem servido na posi-
ção, e com certeza quem
entrar para jogar vai dar
conta do recado - disse
Loan

O Rodrigo, Júnior e Ra-
fael tiveram respectivamen-
te suas últimas passagens

pelos seguintes clubes: VX
de Jaú (SP), Águia Negra
(MT) e Grêmio Prudente
(SP). Já o preparador de go-
leiros, Loan, atuou no gol
na base e no profissional
do Rodoviário de Piraí. E
como preparador de golei-
ros, nas equipes de base do
Bangu e América, e no pro-
fissional, no Campo Gran-
de, Casemiro, Ceres e agora
no Angra Esporte Clube.

Comissão técnica segue trabalhando com todos os goleiros para que qualquer um deles tenha condições
de assumir o gol do Angra

Divulgação

Ceni faz coro para
Gerson desistir de

trocar Flamengo pelo
Olympique de Marselha

que aqui ele tem mais
chance de chegar à seleção
brasileira principal.

“Como Flamengo, quero
que ele fique”, enfatizou
Rogério Ceni. E rasgou elo-
gios ao jogador, mesmo
substituindo-o na final di-
ante do Fluminense. “É um
jogador acima da média,
que nos ajuda muito”, dis-
se. “Mas quero vê-lo feliz
também. É jovem, está con-
firmado (carreira estabili-
zada) e espero que seus ob-
jetivos sejam aqui, que pos-
samos ser campeões, que
ele me ajude ainda mais.
Tomara que esse resultado
o deixe feliz e satisfeito. “

Necessitando fazer cai-
xa para manter um elenco
forte e seguir erguendo ta-
ças, os dirigentes do Fla-
mengo sabem que necessi-
tem vender ao menos um
jogador. E não devem se
esforçar para segurar Ger-
son. O jogador gostou da
proposta e o clube apenas
tentar barganhar para ten-
tar fazer os franceses au-
mentarem a proposta de
mais de R$ 160 milhões.

Brasileiras compõem primeira equipe
de arbitragem 100% feminina da Conmebol Libertadores

ría Belen Carvajal, do
Chile. A analista de arbi-
tragem será a argentina
Sabrina Lois, enquanto a
brasileiro Ana Paula de
Oliveira atuará como ana-
lista de vídeo.

A equipe de arbitra-
gem de Defensa y Justi-
cia x Independiente del
Valle:

Árbitra: Edina Alves
Batista (BRA)
Auxiliar 1: Neuza
Inês Back (BRA)
Auxiliar 2: Cindy
Nahuelcoy (CHI)
Quarta Árbitra: Ma-
ría Belen Carvajal
(CHI)
Analista de Arbitra-
gem: Sabrina Lois
(ARG)
Analista de Vídeo:
Ana Paula de Olivei-

ra (BRA)
Com mais este feito,

Edina Alves e Neuza
Back seguem quebrando
barreiras para as mulhe-
res na arbitragem. As
duas estiveram no jogo
entre CSA e Goiás, no
Brasileirão de 2019, que
marcou o primeiro jogo
de uma mulher como ár-
bitra na Série A do Cam-
peonato Brasileiro em
mais de 14 anos. Meses
depois, as duas estiveram
na Copa do Mundo da
França, na qual comanda-
ram a semifinal entre Es-
tados Unidos e Inglaterra.
Em fevereiro de 2021, as
duas fizeram parte do
primeiro trio 100% femi-
nino a apitar uma parti-
da de futebol masculino
profissional da FIFA, du-
rante o Mundial de Clu-
bes de 2020.

Edina Alves Batista comandará a partida entre Defensa y Justicia e Independiente del Valle, pela sexta
rodada da competição continental

Arquivo/Fifa
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